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КХЛ как организация 
 

Стартовала продажа билетов на Неделю звезд КХЛ - 2020 (ТАСС) 
Мероприятие состоится в Москве на "ВТБ-Арене" 

перейти к статье 

Спунер: в НХЛ играют топ-хоккеисты, такие как Кросби и Макдэвид. В КХЛ 
таких нет (Чемпионат.com) 
Нападающий минского "Динамо" Райан Спунер поделился впечатлениями от 
победы своей команды в матче КХЛ с нижегородским "Торпедо", а также 
рассказал о главных отличиях КХЛ и НХЛ. 

перейти к статье  

Крикунов стал вторым главным тренером в истории КХЛ, проведшим 600 
матчей в лиге (Чемпионат.com) 
Для главного тренера бело-голубых Владимира Крикунова этот матч стал 600-м 
в лиге.  

перейти к статье 

Вратарь Билялов установил рекорд "Ак Барса" и побил рекорд сезона по 
продолжительности сухой серии (Sport24.ru) 
"Ак Барс" в Казани принимает "Авангард" в рамках регулярного чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Александр Попов стал самым возрастным автором гола за ЦСКА в КХЛ 
(Sport24.ru) 
12 ноября ЦСКА принимает на домашней арене "Спартак" в матче регулярного 
чемпионата КХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

10 главных интриг второй трети регулярного чемпионата КХЛ сезона-
2019/20 (Чемпионат.com) 
Регулярный чемпионат возобновляется после паузы на Евротур. 

перейти к статье 

СКА на перепутье, "Динамо" продолжит побеждать (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Автор AllHockey.Ru постарался разобраться в том, как выступят команды 
Западной конференции во второй части регулярного чемпионата. 

перейти к статье 

Обменный курс СКА. Команду покинул Виктор Тихонов (Санкт-
Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 



 

 

Сегодня гостевым матчем с "Амуром" хоккеисты СКА возобновят свое участие в 
регулярном чемпионате КХЛ.  

перейти к статье 

Интервью нападающего сборной России и "Салавата" Александра 
Кадейкина (Чемпионат.com) 
Александр Кадейкин еще полтора года назад не играл в "Локомотиве", а сейчас 
стал важной частью "Салавата Юлаева" и сборной России. 

перейти к статье 

Месяц жизни. Клубы КХЛ вступают в ключевой отрезок сезона (Р-Спорт) 
Во вторник после паузы, связанной с выступлением сборной России на первом 
этапе Евротура - Кубке Карьяла - восемью матчами возобновляется регулярный 
чемпионат КХЛ.  

перейти к статье 

Бадюков: когда вернутся лидеры, у "Трактора" появится положительный 
результат (Чемпионат.com) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделился мнением о перспективах "Трактора".  

перейти к статье 

Знарок и "Спартак" ликуют! Красно-белые победили ЦСКА впервые за 6 
лет (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Все решила очень спорная шайба в овертайме.  

перейти к статье 

Знарок снял проклятие ЦСКА (Советский спорт) 
С сентября 2013 года - шесть лет "Спартак" не побеждал ЦСКА.  

перейти к статье 

"Сухой" Билялов и беспомощный Хартли: "Ак Барс" без шансов 
разобрался с "Авангардом" (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
В матче лидеров Востока интриги и борьбы не получилось 

перейти к статье 

Обзор дня: В КХЛ потянулись вялые североамериканцы. Они не 
соответствуют уровню лиги (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Майкл Пелино: "В этом сезоне нарушение численного состава - это самое 
популярное удаление" (Sports.ru) 
Старший тренер "Локомотива" Майкл Пелино прокомментировал победу над 
"Сибирью" (2:0) в матче чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Департамент судейства КХЛ объяснил победный гол "Спартака" в дерби 
(Чемпионат.com) 
Департамент судейства Континентальной хоккейной лиги разъяснил эпизод, 
произошедший в овертайме матча ЦСКА - "Спартак" (2:3 ОТ). 



 

 

перейти к статье 

Департамент судейства КХЛ разъяснил эпизод матча в Риге (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Департамент судейства Континентальной хоккейной лиги разъяснил эпизод 
матча "Динамо" Р - "Салават Юлаев". 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Комаров продолжит карьеру в челябинском "Тракторе" (Р-Спорт) 
Хоккеист Никита Комаров, ранее расторгнувший контракт с подмосковным 
"Витязем", продолжит карьеру в челябинском "Тракторе", сообщил РИА Новости 
источник, близкий к ситуации. 

перейти к статье 

Лучший снайпер сборной России на МЧМ перейдет в рижское "Динамо" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", нападающий системы "Локомотива" Кирилл Слепец 
перейдет в рижское "Динамо".  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени начала матчей 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени начала хоккейных 
матчей Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

"Омские Ястребы" теперь будут играть в удобное время (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
"Омские Ястребы" теперь будут играть в удобное время  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Семейные истории хоккеистов Митрофановых (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
Представляете, когда в семье два хоккеиста? Об этом знают не понаслышке 
хоккеистка питерского "СК Горный" (ЖХЛ) Оксана Митрофанова и игрок 
красноярского "Сокола" (ВХЛ) Алексей Митрофанов.  

перейти к статье 

Календарь ЖХЛ 2020 скоро! (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Женственность - это то, что дается от природы и проявляется в жестах и 
эмоциях, в поведении и мимике.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 



 

 

Третьяк: на Кубке Первого канала проигрывать нельзя (Р-Спорт) 
Сборной России по хоккею нельзя проигрывать на домашнем Кубке Первого 
канала, заявил РИА Новости президент Федерации хоккея России (ФХР) 
Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Третьяк: сборная России много пропустила на Кубке Карьяла (Р-Спорт) 
Большое количество шайб, пропущенных сборной России на Кубке Карьяла, 
настораживает президента Федерации хоккея России (ФХР) Владислава 
Третьяка. 

перейти к статье 

Ротенберг сказал, что у России есть свои Макдэвиды. Кажется, он потерял 
связь с реальностью (Sports.ru/tribuna) 
Роман Ротенберг невероятно любит хоккей и неплохо в него играет.  

перейти к статье 

Р. Ротенберг номинирован на Национальную премию за укрепление 
российского хоккея (Чемпионат.com) 
Стал известен список претендентов на Национальную спортивную премию 2019 
года.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Ждем Овечкина и Гусева в Пекине. Они поведут сборную к олимпийскому 
золоту (Советский спорт) 
Сборная России оставила двойственное впечатление на Кубке "Карьяла". 
Впрочем, руководство ее штаба заявило, что идет просмотр кандидатов с 
прицелом на олимпийский Пекин.  

перейти к статье 

Алексей Макеев: в сборной России требуется только играть и побеждать! 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий сборной России Алексей Макеев поделился эмоциями от первого 
в своей карьере матча за национальную команду, описал свой идеальный отпуск, 
а также рассказал, почему после окончания карьеры хочет вернуться к себе, на 
Урал, и почему ему не нравится Москва. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Подколзин ошарашил канадцев проходом через всю площадку. Это 
главная фишка русского вундеркинда (Sport24.ru) 
"Кленовые листья" плохо подготовились ко встрече с форвардом СКА. 

перейти к статье 

Итоги второго этапа Суперсерии для России: плохо с реализацией и с 
темпом игры (Allhockey (allhockey.ru)) 
Подколзин разыгрался, а россияне вырвали одну победу на индивидуальном 
мастерстве. 

перейти к статье 



 

 

Брагин: молодежной сборной России по хоккею нужно продолжать 
улучшать игру в большинстве (ТАСС) 
В ночь на вторник россияне в четвертом матче Суперсерии победили команду 
OHL в серии буллитов со счетом 3:2 

перейти к статье 

Потайчук: Подколзин - "джокер" молодежной сборной, универсальный 
игрок (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Потайчук высоко оценил подготовку молодежной 
сборной России и назвал заслуженной победу над сборной OHL (3:2 Б) в 
четвертом матче суперсерии. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Ночная бомба из Америки. Ковальчука выгоняют из "Лос-Анджелеса" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Кингз" отправили российского форварда в бессрочный запас. 

перейти к статье 

Ничушкин не забивает 86 матчей подряд. Гид по главному сериалу НХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
4 марта 2016 года Валерий Ничушкин запомнит надолго.  

перейти к статье 

Воспитанник СКА оказался никому не нужен в КХЛ. Питер 5 лет мариновал 
его в Высшей лиге (Sport24.ru) 
Грустная история Никиты Богданова.  

перейти к статье 

Генменеджер "Миннесоты": Капризова ждет большое давление в НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер клуба НХЛ "Миннесота Уайлд" Билл Герин поделился 
мнением о перспективах российского нападающего Кирилла Капризова в лиге.. 

перейти к статье 

"Волку заехали в голову. Такое прощать нельзя" (Известия (iz.ru)) 
Защитник "Тампы" Михаил Сергачев - о драке на матче с "Баффало", вечернем 
Стокгольме и дебюте за хоккейную сборную  

перейти к статье 

Разное 
 

Heineken выпустит лимитированную линию банок пива "Окское" с 
игроками ХК "Торпедо" (Коммерсантъ # Нижний Новгород (Приволжье).ru) 
Пивной бренд компании Heineken "Окское" (выпускает нижегородский завод 
"Волга") и хоккейный клуб "Торпедо" подпишут соглашение о продлении 
спонсорского контракта на сезон 2019-2020.  

перейти к статье 

На "Татнефть Арене" теперь есть KFC и Pizza Hat. Это успех для "Ак 
Барса", но ошибка для объекта? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 



 

 

Все могут рассориться из-за упущенного дохода. 
перейти к статье 

Канадский вратарь сравнил жизнь в России со сроком в тюрьме: 
"Выдержал 6 недель. Думал, не выживу" (Sport24.ru) 
Бывший вратарь ряда клубов НХЛ Джейми Маклеллан, подравшийся на 
тренировке во время выступлений за "Миннесоту" с нынешним президентом 
"Авангарда" Максимом Сушинским, рассказал, как его в 2007 году пригласил 
магнитогорский "Металлург".  

перейти к статье 

23 ноября пройдет дружеский хоккейный матч между командами блогеров 
и звезд (Sport24.ru) 
23 ноября в ледовом дворце "Арктика" состоится дружеский матч, в котором 
встретятся команда блогеров и команда звезд.  

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Стартовала продажа билетов на Неделю звезд КХЛ - 2020 (ТАСС, Москва, 
12 ноября 2019) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) объявила о начале продажи билетов на 
Неделю звезд хоккея 2020 года в Москве. Об этом сообщает пресс-служба лиги. 
Держатели карт Mastercard могут воспользоваться услугой специальной 
предварительной продажи билетов на Неделю звезд. Открытая продажа билетов 
стартует 18 ноября для всех желающих. Также 18 ноября начнется голосование 
за выбор составов сборных дивизионов на Матч звезд, оно завершится 25 
ноября. 
Неделя звезд стартует 11 января матчем Кубка Вызова, в котором примут 
участие лучшие игроки Молодежной хоккейной лиги (МХЛ). Также зрители смогут 
увидеть 12 января Матч звезд Женской хоккейной лиги (ЖХЛ), Мастер-шоу (18 
января) и Матч звезд КХЛ (19 января). 
В 2009 и 2010 годах в Матче звезд встречались команды российских и 
иностранных хоккеистов, с 2011 по 2016 год - сборные Востока и Запада. С 2017 
года Матч звезд проходит в формате мини-турнира между сборными четырех 
дивизионов. 
Матч звезд КХЛ пройдет в 12-й раз, мероприятие состоится в Москве на "ВТБ-
Арене". Москва примет Матч звезд КХЛ в третий раз. В первом сезоне КХЛ 
(сезон-2008/09) игра состоялась на Красной площади, а в сезоне-2015/16 - в "ВТБ 
Ледовом дворце" (нынешнее название - "ЦСКА-Арена"). В прошлом сезоне Матч 
звезд прошел на "Татнефть-Арене" в Казани.  

https://tass.ru/sport/7104143 

Похожие сообщения (7): 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Спунер: в НХЛ играют топ-хоккеисты, такие как Кросби и Макдэвид. В КХЛ 
таких нет (Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Нападающий минского "Динамо" Райан Спунер поделился впечатлениями от 
победы своей команды в матче КХЛ с нижегородским "Торпедо", а также 
рассказал о главных отличиях КХЛ и НХЛ. 
"Очень важно, что мы сегодня наконец смогли победить. Это отлично. Первый и 
второй периоды получились хорошими в нашем исполнении, в отличие от 
третьего. Мы стали еще более сплоченными, сделали важный шаг вперед, но 
нам есть что улучшать. Пропускать пять шайб за матч - не очень классно. Это 
первое, что нам надо исправить. Мы рады и готовимся к завтрашней игре. 
Неприятно много проигрывать. Мы много тренировались, проделали хорошую 
работу и сегодня заработали два очка. Сегодняшняя результативность? Такой 
хоккей нравится болельщикам, много шайб. За длинные выходные мы не 
сделали много изменений. Перерыв помог нам, мы смогли стать сильнее. 
Главные отличия КХЛ и НХЛ? Например, календарь. За океаном больше матчей. 
Здесь более открытый хоккей, шире площадки, больше свободного льда. В НХЛ 

https://tass.ru/sport/7104143
https://mhl.khl.ru/news/1/932169/
https://allhockey.ru/news/show/369715-Minimal_naya_stoimost_bileta_na_Match_zvezd_KHL_sostavit_500_rublej
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-startovala-prodazha-biletov-na-nedelyu-zvezd-khokkeya-2020
https://whl.khl.ru/article/2903-startovala-prodazha-biletov-na-match-zvezd-zhhl-2020
https://www.khl.ru/news/2019/11/12/459176.html


 

 

играют топовые хоккеисты, такие как Кросби и Макдэвид. В КХЛ нет таких 
игроков. В этом огромное отличие. Классно, когда у тебя есть такие крутые 
игроки, которые творят невероятные вещи", - сказал Спунер в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Егором Литавором.  

https://www.championat.com/hockey/news-3898235-spuner-v-nhl-igrajut-top-
hokkeisty-takie-kak-krosbi-i-makdevid-v-khl-takih-net.html 

Похожие сообщения (6): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 13 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Крикунов стал вторым главным тренером в истории КХЛ, проведшим 600 
матчей в лиге (Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Для главного тренера бело-голубых Владимира Крикунова этот матч стал 600-м 
в лиге.  
Крикунов стал вторым главным тренером в истории КХЛ, кому покорился этот 
рубеж. Рекорд принадлежит наставнику "Ак Барса" Дмитрию Квартальнову (642), 
топ-3 замыкает Андрей Назаров (593). В пятерку лучших также входят Зинэтула 
Билялетдинов (581) и главный тренер "Спартака" Олег Знарок (571).  
Крикунов во второй раз в карьере возглавил московское "Динамо" в октябре 2018 
года. Под его руководством бело-голубые пробились в полуфинал Кубка 
Гагарина в Западной конференции, где проиграли будущему чемпиону - ЦСКА 
(1-4). В нынешнем сезоне "Динамо" идет на четвертом месте Запада, при этом 
лидируя в дивизионе Боброва по потерянным очкам. В 2005 году Крикунов 
привел динамовцев к победе в Суперлиге.  

https://www.championat.com/hockey/news-3897961-krikunov-stal-vtorym-glavnym-
trenerom-v-istorii-khl-provedshim-600-matchej-v-lige.html 

Похожие сообщения (7): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 12 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 12 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Вратарь Билялов установил рекорд "Ак Барса" и побил рекорд сезона по 
продолжительности сухой серии (Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019) 
"Ак Барс" в Казани принимает "Авангард" в рамках регулярного чемпионата КХЛ. 
Завершился первый период матча, счет не открыт - 0:0. 
Вратарь "Ак Барса" Тимур Билялов не пропускает 242 минуты 52 секунды - это 
рекорд продолжительности сухой серии "Ак Барса". Он побил рекорд Станислава 
Галимова уже на 3-й минуте матча. 
Кроме того, Билялов установил рекорд сезона КХЛ по продолжительности серии 
без пропущенных шайб. При этом его сухая серия еще продолжается.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-vratar-bilyalov-ustanovil-rekord-ak-barsa-
i-pobil-rekord-sezona-po-prodolzhitelnosti-sukhoy-serii 

https://www.championat.com/hockey/news-3898235-spuner-v-nhl-igrajut-top-hokkeisty-takie-kak-krosbi-i-makdevid-v-khl-takih-net.html
https://www.championat.com/hockey/news-3898235-spuner-v-nhl-igrajut-top-hokkeisty-takie-kak-krosbi-i-makdevid-v-khl-takih-net.html
https://www.pressball.by/news/hockey/342306
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1109917_Forvard_minskogo_Dinamo_V_NKhL_igrajut_takije_khokkeisty_kak_Krosbi_i_Makdevid_v_KKhL_net_takih_igrokov
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-spuner-v-kkhl-boleye-otkrytyy-khokkey-chem-v-nkhl-shire-ploshchadki
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1109917_Forvard_minskogo_Dinamo_V_NKhL_igrajut_takije_khokkeisty_kak_Krosbi_i_Makdevid_v_KKhL_net_takih_igrokov
https://www.championat.com/hockey/news-3897961-krikunov-stal-vtorym-glavnym-trenerom-v-istorii-khl-provedshim-600-matchej-v-lige.html
https://www.championat.com/hockey/news-3897961-krikunov-stal-vtorym-glavnym-trenerom-v-istorii-khl-provedshim-600-matchej-v-lige.html
https://www.pressball.by/news/hockey/342297
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-neftekhimik-pobedil-dinamo-v-moskve-i-prodolzhil-svoyu-rekordnuyu-seriyu-pobed
https://www.sports.ru/hockey/1080127353.html
https://prosports.kz/news/423905
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-vladimir-krikunov-stal-vtorym-glavnym-trenerom-v-istorii-kkhl-provedshim-600-matchey-v-lige
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-vratar-bilyalov-ustanovil-rekord-ak-barsa-i-pobil-rekord-sezona-po-prodolzhitelnosti-sukhoy-serii
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-vratar-bilyalov-ustanovil-rekord-ak-barsa-i-pobil-rekord-sezona-po-prodolzhitelnosti-sukhoy-serii


 

 

Похожие сообщения (16): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 12 ноября 2019 

• Р-Спорт, Москва, 12 ноября 2019 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Александр Попов стал самым возрастным автором гола за ЦСКА в КХЛ 
(Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019) 
12 ноября ЦСКА принимает на домашней арене "Спартак" в матче регулярного 
чемпионата КХЛ.  
"Спартак" к 11-й минуте матча вел с преимуществом в 2 шайбы: отличились 
Артем Федоров и Илья Зубов. ЦСКА отыгрался благодаря шайбам Алексея 
Марченко (13-я минута) и Александра Попова (60-я минута). 
Как сообщает пресс-служба КХЛ, Попов в возрасте 39 лет и 73 дней стал самым 
возрастным автором гола за ЦСКА в КХЛ. Прошлый рекорд принадлежал 
Вячеславу Козлову, которому удавалось забросить шайбу в возрасте 38 лет и 
270 дней.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-aleksandr-popov-stal-samym-
vozrastnym-avtorom-gola-za--tsska-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

10 главных интриг второй трети регулярного чемпионата КХЛ сезона-
2019/20 (Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Регулярный чемпионат возобновляется после паузы на Евротур. 
Завершился первый этап Евротура, а значит, пришло время возобновлять 
регулярный чемпионат КХЛ. Треть регулярки уже позади. На 12 ноября в КХЛ 
запланирован большой игровой день. Рассказываем об интригах и ожиданиях от 
следующей части первенства Континентальной лиги. 
Турнирная таблица регулярного чемпионата КХЛ 
Доработает ли Кудашов сезон в СКА? 
СКА с 13 октября не выигрывал в основное время, одержав за месяц всего три 
победы. Конечно, начали появляться разговоры о возможной отставке главного 
тренера "армейцев" Алексея Кудашова который по совместительству является и 
главным тренером сборной России. Да, у Кудашова в Питере получается далеко 
не все, но в то же время нужно понимать, что в городе на Неве строится, по сути, 
новая команда. Хватает новичков, много молодежи, уехали за океан все звезды. 
В этой связи тренерскому штабу приходится непросто. Но максимальных задач 
со СКА в любом случае никто не снимал. 
Продолжит ли "Ак Барс" идти нога в ногу с ЦСКА? 
В первой трети регулярного чемпионата понравился "Ак Барс", который с 
нынешнего сезона тренирует Дмитрий Квартальнов. Более того, именно казанцы 
ушли на первую паузу лидерами регулярного чемпионата, опережая ЦСКА по 
количеству побед в основное время. У "армейцев" и "барсов" по 39 очков. 
Интересно понаблюдать, сумеет ли "Ак Барс" выдержать эту гонку с ЦСКА и не 

http://sport.business-gazeta.ru/news/247604
https://rsport.ria.ru/20191112/1560865957.html
https://realnoevremya.ru/news/157554-timur-bilyalov-priyatno-ustanovit-rekord-no-glavnoe-pobezhdat-v-kazhdom-matche
https://allhockey.ru/news/show/369776-Vratar_Ak_Barsa_Bilyalov_ne_propuskaet_282_minuty_do_rekorda_KHL_20_minut
https://www.sports.ru/hockey/1080130549.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1109876_Ak_Bars_doma_obygral_Avangard_Bilalov_pobil_dva_rekorda_otygrav_na_nol
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1109876_Ak_Bars_doma_obygral_Avangard_Bilalov_pobil_dva_rekorda_otygrav_na_nol
https://www.championat.com/hockey/news-3898153-ak-bars-vzjal-verh-nad-avangardom-biljalov-oformil-shat-aut.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-aleksandr-popov-stal-samym-vozrastnym-avtorom-gola-za--tsska-v-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-aleksandr-popov-stal-samym-vozrastnym-avtorom-gola-za--tsska-v-kkhl


 

 

отстать от действующих победителей Кубка Гагарина на дистанции? Все-таки 
резерв и запас сил у коллектива Игоря Никитина огромный. 
Обгонит ли Знарок московское "Динамо" и СКА? 
В "Спартаке" с сезона-2019/20 работает Олег Знарок. Старт "регулярки" красно-
белым не удался, но потом москвичи заметно прибавили. И это несмотря на 
возрастной состав и серьезную конкуренцию в Западной конференции. 
Интересно, сможет ли "Спартак" со Знарком финишировать выше московского 
"Динамо" и СКА - команд, в которых Олег Валерьевич трудился раньше? 
Напомним, что все эти клубы выступают не только в одной конференции, но и в 
одном дивизионе Боброва. 
Заползут ли "Сочи" и "Северсталь" в зону плей-офф? 
С переходом на двухочковую систему плотность в турнирной таблице КХЛ 
увеличилась. Так, на Западе идет отчаянная борьба за попадание в зону плей-
офф. Сильно сдали по сравнению с прошлыми сезонами "Йокерит" и 
намудривший с тренерами "Локомотив", на пятки им наступают ХК "Сочи" и 
"Северсталь". Южане прибавили с приходом нового главного тренера 
Александра Андриевского череповчане привычно бьются и стараются брать очки 
за счет характера. В общем, турнирная интрига закручивается с новой силой. 
Сколько еще в Минске будут терпеть Вудкрофта? 
Абсолютно запутанная и необъяснимая ситуация в минском "Динамо". 
Белорусский клуб потерпел уже 11 (!) поражений подряд, а в последней перед 
Кубком Карьяла встрече "зубры" были разгромлены "Салаватом" с 
унизительным счетом 1:9. Однако в столице Беларуси продолжают терпеть 
канадского специалиста Крэйга Вудкрофта который очевидно не справляется со 
своей работой. По всей видимости, динамовцы снова одними из первых 
потеряют шансы на попадание в плей-офф, хотя изменения в тренерском штабе 
давно напрашиваются. 
Продолжат ли "Витязь", "Сибирь" и "Нефтехимик" удивлять? 
Перед началом сезона складывалось ощущение, что перспектив у Николая 
Заварухина в качестве главного тренера "Сибири" нет. Аналогичная ситуация 
была и с рулевым "Витязя" Михаилом Кравецем. Однако клубы из Подольска и 
Новосибирска выдали потрясающий старт, ответив всем своим критикам. Такой 
старт удивителен тем, что ни Заварухин, ни Кравец ранее не работали главными 
тренерами в клубах КХЛ. Продолжат ли эти специалисты и их команды приятно 
удивлять своих болельщиков или постепенно начнут сбавлять набранный ход? 
Отдельно стоит сказать и про "Нефтехимик", который одержал уже девять побед 
подряд. Среди поверженных есть СКА (дважды) и ЦСКА (единожды), а также 
выиграна принципиальная встреча у "Ак Барса". 
Сошников - главная звезда КХЛ? 
В очередной раз хочется поаплодировать руководству и тренерскому штабу 
"Салавата Юлаева". В Уфе поверили в форварда Никиту Сошникова даже 
несмотря на все его травмы, полученные в НХЛ. В результате обмен Сошников 
- Ткачев со СКА сыграл в пользу обеих команд, а Никита и вовсе вырвался в 
лидеры гонки снайперов КХЛ, опередив самого Кирилла Капризова. По всей 
видимости, Сошников, отыгравший за сборную России на Евротуре, становится 
главным лицом и главной звездой всей КХЛ. Смотреть на игру Никиты - сплошное 
удовольствие. 
Воробьев - спаситель "Магнитки"? 
Сразу после серьезных перемен в тренерском штабе и менеджменте 
"Металлурга" наладились дела у уральского клуба. Если бы еще не целый 
лазарет травмированных, то магнитогорцы и вовсе могли находиться выше, чем 
на восьмом месте в Восточной конференции. Но в любом случае в игре команды 



 

 

виден серьезный прогресс по сравнению с тем, что творилось при Йозефе 
Яндаче. Илья Воробьев, прекрасно знакомый с системой и положением дел в 
магнитогорском хоккее, сумел вывести двукратных обладателей Кубка Гагарина 
из затяжного кризиса и поставить команде игру. Назначать Воробьева нужно 
было еще раньше, с отставкой Яндача очевидно затянули. Сейчас в 
"Металлурге" видна система. 
Заведется ли "Трактор" при Юрзинове? 
Перед паузой на Евротур тренерская отставка произошла в "Тракторе". На место 
уволенного Петериса Скудры приглашен Владимир Юрзинов - младший который 
всегда находит подход к каждому отдельно взятому игроку и известен своим 
умением выводить команды из кризисного состояния. У "Трактора", как и у 
"Магнитки", много травмированных хоккеистов, да еще и вратарь Василий 
Демченко явно играет ниже своего уровня, о чем самому Василию пора всерьез 
задуматься. В целом же состав позволяет челябинцам рассчитывать на 
положительный результат, но нужно серьезно прибавлять, так как слишком 
много очков потеряно на старте. В том числе и из-за тяжелейшей выездной 
серии, после которой "Трактор" долго приходил в себя. 
"Адмирал" выше "Автомобилиста" - эта тенденция сохранится? 
У "Адмирала" самый маленький бюджет в Континентальной лиге, но это не 
мешает коллективу Сергея Светлова стабильно набирать очки и биться на 
каждом участке льда. Других вариантов у дальневосточников нет - если дашь 
слабину, то соперники моментально "сожрут". В сложившейся ситуации 
занимательно сравнение с "Автомобилистом", обладающим гораздо более 
серьезными финансовыми возможностями и составом, но идущим вне зоны 
плей-офф. Если Екатеринбург не сделает выводов, то впору будет ставить 
вопрос об эффективности работы менеджмента и тренерского штаба. Ну и Павел 
Дацюк конечно, не оправдывает возложенных на него ожиданий.  

https://www.championat.com/hockey/article-3897819-10-glavnyh-intrig-vtoroj-treti-
reguljarnogo-chempionata-khl-sezona-201920.html 

К заголовкам сообщений 

СКА на перепутье, "Динамо" продолжит побеждать (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019) 
Автор AllHockey.Ru постарался разобраться в том, как выступят команды 
Западной конференции во второй части регулярного чемпионата. 
"Витязь" 
Бело-красные стали сенсацией первой части сезона, и теперь их главная задача 
- удержаться на взятых высотах. Получается пока с трудом: подопечные 
Михаила Кравеца проиграли шести из семи последних матчей перед перерывом. 
Команду покинули Николай Стасенко и Никита Комаров, причем, первый из этих 
белорусов отправился в "Автомобилист". Вместо них в команду пригласили еще 
одного уроженца Беларуси - защитника Павла Воробья, который в этом сезоне 
выступал за финский "Пеликанс". Подольчане возобновят сезон с выездной 
серии, в которой они сыграют с минскими и рижскими динамовцами, а также, с 
"Торпедо". Первые два матча выглядят достаточно привлекательно в плане 
набора очков, а вот игра с нижегородцами, которая состоялась 4 ноября, до сих 
пор свежа в памяти. Тогда "Витязь" вел в начале третьего периода со счетом 2:0, 
но в итоге уступил по буллитам (3:4). Наверняка, у подопечных Кравеца будет 
огромное желание отыграться за эту досадную неудачу. Если "Витязь" хорошо 
проведет этот отрезок, значит, команда снова сможет поверить в себя, и в 
дальнейшем у нее все должно быть хорошо.  

https://www.championat.com/hockey/article-3897819-10-glavnyh-intrig-vtoroj-treti-reguljarnogo-chempionata-khl-sezona-201920.html
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"Динамо" (Минск) 
Руководство минчан, видя, что команда потерпела одиннадцать поражений 
подряд, пообещало перед перерывом кадровые изменения - они и последовали. 
"Зубры" избавились от Дрю Шора, расторгнув с ним контракт, а также, отправили 
на драфт отказов Шейна Принса. Решения, по правде говоря, довольно 
странные, потому что у обоих парней была достаточно неплохая статистика. Шор 
в 24 сыгранных матчах забросил три шайбы и отдал четырнадцать 
результативных передач. На счету Принса 13 (5+8) баллов в 17 матчах. В итоге, 
Шейна никто не забрал и он продолжит играть в Минске. Но осадочек после этой 
истории у него мог остаться. Вратарскую линию пополнил хорошо известный нам 
по "Сибири" Дэнни Тэйлор, с которым подписали пробное соглашение. На то, 
чтобы произвести хорошее впечатление на своих работодателей, ему отведено 
три игры. Это будет домашняя серия, состоящая из игр с "Торпедо", "Витязем" и 
"Авангардом". Соперники сложные, но минчанам уже сейчас нужно набирать 
очки. Если они этого не сделают, то судьба Вудкрофта в Минске окажется 
предрешенной и команде будет сложно ворваться в гонку за плей-офф.  
"Динамо" (Москва) 
В динамовском королевстве все тихо и складно. Там нет, как пел Высоцкий, 
"войн, катаклизмов и бурь". Дела у коллектива Владимира Крикунова с середины 
октября идут на лад. Начиная с памятной победы над "Автомобилистом" со 
счетом 6:3, бело-голубые выиграли семь из девяти встреч. Да и дальнейший 
календарь у них вполне щадящий - им предстоят три домашние встречи с 
"Нефтехимиком", "Барысом" и "Сибирью". В этой паузе в динамовском составе 
произошло всего одно изменение - был подписан 18-летний защитник Егор 
Аланов. До этого он играл в молодежном первенстве Швеции за "Векше", где 
набрал 9 (8+1) очков в 17 встречах при показателе полезности "+8". Этот 
достойный результат оценили в "Динамо", правда, в ближайших играх мы вряд 
ли увидим этого парня. По его собственному признанию, он пока не готов 
физически. Правда, Крикунов придерживается обратного мнения. "Это игрок для 
основного состава или для Твери? Нет, нет, нет. Точно не отправлю Аланова в 
Тверь. Он выглядит очень хорошо, даже получше многих наших защитников", - 
так описал свои впечатления о защитнике Владимир Васильевич. К проблемам 
команды стоит отнести то, что девять человек из ее состава в ноябрьской паузе 
играли за сборные. Вполне возможно, что на этом отрезке им дадут передохнуть. 
"Динамо" (Рига) 
Рижское "Динамо" на данный момент - последняя команда в лиге как в плане 
турнирного положения, так и в плане игры. Настоящая беда у подопечных 
Анкипанса творится в обороне. На данный момент они пропустили 83 шайбы - 
больше всех своих соперников. Не помогают исправить ситуацию ни жесткие 
установки главного тренера, ни новички, пополнившие состав команды этим 
летом. Веры в то, что Никита Сетдиков и Александр Протапович, перешедшие 
недавно из "Автомобилиста", вытащат Ригу со дна таблицы, тоже нет. А начинать 
этот процесс нужно прямо сейчас, в предстоящей домашней серии из пяти 
поединков с "Салаватом Юлаевым", "Спартаком", "Витязем", "Сочи" и 
одноклубниками из Москвы. 
"Йокерит" 
В отличие от остальных вышеописанных команд, у "Йокерита" за ноябрьскую 
паузу не произошло никаких событий, связанных с переходами игроков. Состав 
команды остался неизменным. Подопечные Лаури Марьямяки пока что не рвут с 
места в карьер, занимая седьмое место на Западе. "Шутам" удается держаться 
от группы команд, которые в этом сезоне будут бороться за первую четверку, на 
расстоянии нескольких очков. Они попробуют сократить его в предстоящей 



 

 

дальневосточной выездной серии, а также, в следующей за ней встрече с 
"Трактором", которая пройдет в Челябинске. 
"Локомотив" 
Ярославцы потихоньку приходят в себя после провального старта, к которому 
привела работа с Крейгом Мактавишем. К ноябрьской паузе они смогли войти в 
зону плей-офф. Не так давно "железнодорожники" усилились Андреем 
Марковым, с которым сначала был подписан просмотровый, а затем постоянный 
контракт. Правда, легендарный защитник провел всего одну игру с 
нижегородским "Торпедо", после чего получил травму, из-за которой не сможет 
выйти на лед в течение месяца. Перешедший из "Оттавы" Магнус Пяярви своей 
результативностью пока что не впечатляет - на его счету всего одна 
результативная передача в шести сыгранных встречах, несмотря на то, что он 
постоянно занимает место в первой тройке. Перед перерывом "Локомотив" 
демонстрировал, в целом, достаточно неплохую форму, если не брать в расчет 
последний матч с "Адмиралом", проигранный со счетом 2:5. Команде Майка 
Пелино сейчас нужно закрепляться в восьмерке и возвращать утраченные 
позиции. 
"Северсталь" 
Череповецкая команда находится не в лучшем турнирном положении. Сейчас 
она идет на десятом месте, имея в своем активе 21 очко. Отставание от зоны 
плей-офф сейчас составляет три балла. Но, даже несмотря на это, работа 
Андрея Разина в Череповце вызывает симпатию. Он строит интересную 
молодую команду, с которой никому просто не бывает. Его парни формируют 
достаточно боевитый коллектив, единственный минус которого - отсутствие 
должного опыта. Вспомним серию из четырех игр с "Нефтехимиком", СКА, 
"Йокеритом" и "Спартаком", в которых "Северсталь" проиграла за пределами 
основного времени. Все эти поражения происходят как раз-таки из области 
психологии. Желто-черные своей игрой и отношением к делу заслуживают 
большего, чем десятое место в Западной конференции.  
СКА 
У питерского клуба получился плохой октябрь. Всего четыре победы в 
двенадцати матчах - это явно не тот результат, который ждали от Алексея 
Кудашова. СКА - это не сборная России на Кубке Карьяла с большим 
количеством новичков и просто молодых ребят, которых взяли в команду 
авансом. От главного тренера питерских "армейцев", неважно, кто он такой, 
всегда требуется сиюминутный результат. Но пока что его нет, да и игра СКА 
оставляет желать лучшего. Слухи о том, что Кудашова не отправили в отставку 
лишь из-за его работы в сборной, тоже не добавляют питерскому коллективу 
уверенности в завтрашнем дне. Как и "Йокерит", СКА возобновит "регулярку" 
серией на Дальнем Востоке, где командам из Западной конференции очки 
традиционно даются нелегко. 
"Спартак" 
В паузе спартаковцы пополнили свой состав защитником Тобиасом Виклундом, 
который известен болельщикам по своим выступлениям за "Автомобилист", 
"Куньлунь", "Ладу" и "Югру". Также они обменяли в "Ак Барс" Вячеслава Лещенко. 
Вместо него в команду пришел Дамир Мусин, который в этом сезоне сыграл всего 
один матч за основную команду, а все остальное время выступал в "Барсе" из 
ВХЛ. Команда демонстрировала отличный ход перед перерывом, выиграв шесть 
матчей к ряду, но поражение от "Адмирала" не позволило ей уйти на недельную 
паузу в хорошем настроении. Сыграв в Москве с ЦСКА, красно-белые отправятся 
в поездку по маршруту Рига - Нижнекамск, где они вполне могут взять максимум 
очков. 



 

 

ХК "Сочи" 
После смены главного тренера дела у сочинцев пошли на лад. Четыре победы 
подряд над "Адмиралом", "Салаватом Юлаевым", рижским "Динамо" и 
"Куньлунем" приблизили южан к сезоне плей-офф. Сейчас они отстают от 
"Локомотива", занимающего восьмое место, всего на одно очко. Андриевский 
меняет команду под себя, избавившись от Крикунова, Капустина и Богданова. А 
защитника Дениса Александрова забрал СКА. Вместо них пришел нападающий 
Павел Макаренко, игравший в прошлом сезоне за "Торпедо". Является ли успех, 
достигнутый в конце октября, эмоциональным всплеском от прихода 
Андриевского или же "Сочи" действительно начал набирать ход - это мы узнаем 
в ходе ближайшей выездной серии "леопардов", в которой они померяются 
силами с "Автомобилистом", "Металлургом" и рижским "Динамо".  
"Торпедо" 
Нижегородцы уже приучили нас к тому, что в этом сезоне они являются самой 
характерной командой КХЛ. На коллектив Дэвида Немировски любо-дорого 
смотреть. Легионеры, пришедшие летом, пришлись ко двору, а в рамке ворот 
неожиданно заиграл Андрей Тихомиров, который вытеснил оттуда Андерса 
Линдбека. Классно начал в новой для себя команде Тай Рэтти, забросивший 
свою дебютную шайбу за "автозаводцев" в недавнем матче с "Витязем". Про 
Дамира Жафярова, который сейчас проводит едва ли не лучший сезон, уже до 
этого было сказано много хвалебных слов. Календарь у нижегородцев сейчас 
вполне рабочий. Новый отрезок чемпионата они начнут сегодня в Минске, после 
чего им предстоят три домашних встречи с "Сибирью", "Витязем" и "Динамо" из 
столицы Беларуси. 
У коллектива Игоря Никитина дела идут своим чередом. Да, в конце октября 
"армейцы" немного затормозили, проиграв "Йокериту", "Нефтехимику" и 
"Сибири". Но эти поражения не стоит считать кризисом. Запас уверенности и 
прочности у ЦСКА огромный, поэтому красно-синие после возобновления 
регулярного чемпионата снова должны встать на победные рельсы. Хотя в 
московском дерби со "Спартаком" этого сделать не получилось. 

https://allhockey.ru/article/show/369777-
SKA_na_pereput_e_Dinamo_prodolzhit_pobezhdat 

К заголовкам сообщений 

Обменный курс СКА. Команду покинул Виктор Тихонов (Санкт-
Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 13 ноября 
2019) 
Сегодня гостевым матчем с "Амуром" (начало в 12.00 по московскому времени) 
хоккеисты СКА возобновят свое участие в регулярном чемпионате КХЛ. А 
накануне петербургский клуб произвел самый мощный в сезоне обмен, в 
результате которого команду покинул Виктор Тихонов.  
Нынешний сезон для Тихонова был восьмым за СКА. Так долго из нынешнего 
состава за команду не играл никто. В Петербург он приехал в 2011 году из НХЛ, 
где смог проявить себя в составе "Финикса". Внуку и тезке знаменитого 
советского тренера тогда было 23 года, и он рассчитывал в скором времени 
вернуться в Северную Америку, однако в итоге осел в Петербурге надолго. Еще 
одна попытка заиграть в НХЛ все-таки была - в 2015 году после чемпионского 
для СКА сезона Тихонов вместе с Артемием Панариным отправился в "Чикаго", 
но ни там, ни в "Аризоне", куда Виктор был обменян по ходу сезона, снова не 
получилось, и летом он вернулся в Петербург.  

https://allhockey.ru/article/show/369777-SKA_na_pereput_e_Dinamo_prodolzhit_pobezhdat
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Только теперь уже он проводил за основной состав все меньше матчей. 
Нападающий, ставший лучшим бомбардиром и снайпером "золотого" для 
россиян ЧМ-2014, через раз появлялся на льду, и череда домашних потрясений 
не могла не сказаться на молодом парне - трагически погиб отец, умер 
легендарный дедушка. Тихонов-младший, впрочем, бодрился. На 
неформальные вопросы: "Чего не играешь?" - отвечал: "Отдыхаю". Он в 
принципе все эти годы был одним из самых позитивных игроков СКА, любимцем 
журналистов и одним из немногих в команде, кто всегда шел на контакт с 
прессой, был готов общаться, причем с улыбкой на лице.  
Несмотря на свои ухудшающиеся показатели, Тихонов каждое лето продлевал 
контракт с питерским клубом и перед началом нынешнего сезона даже удивился, 
когда ему напомнили, что это его восьмой год в СКА. "Серьезно? - округлил глаза 
он. - В душе мне лет 18 - 19 - энергии и сил полно. Пока есть возможность играть 
в хоккей, буду это делать". Но играл в текущем сезоне Тихонов немного. Из 27 
матчей СКА он был заявлен лишь на девять, в среднем проводя на льду менее 
12 минут, и забросил только одну шайбу - в начале сентября "Сибири". Очевидно, 
что перезагрузка карьеры назревала давно, но случилась она только сейчас, 
когда Тихонова вместе с другим игроком СКА защитником Романом 
Рукавишниковым обменяли в "Ак Барс".  
Для Рукавишникова этот обмен тоже видится полезным. В СКА все эти годы 
Роман воспринимался, скорее, игроком, который при хорошем потенциале не 
получает должного доверия. Особо показательным в этом плане был сезон-
2015/16, когда он имел лучший показатель полезности в команде (причем 
значительно лучший), тем не менее в состав попадал через раз. В общей 
сложности защитник-разрушитель, перешедший в СКА из разваливавшегося 
"Атланта", провел в Петербурге пять лет, в послужном списке у него 230 матчей 
и 33 (6+27) очка, при этом он дважды стал обладателем Кубка Гагарина.  
В обмен на своих ветеранов СКА получил защитника Игоря Ожиганова. Причем 
в текущем сезоне он лучший в своем амплуа среди казанцев с наивысшим 
игровым временем в команде - около 20 минут за матч. А "Ак Барс", напомним, 
лидер сводной таблицы сезона! Вообще история с уходом Ожиганова из "Ак 
Барса" странная. В прошлом сезоне Игорь дебютировал в НХЛ, неплохо отыграв 
за "Торонто", однако летом вернулся в Россию, в чем не последнюю роль сыграл 
главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов, с которым они долгое время 
работали в ЦСКА. Теперь же генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов, 
комментируя сделку, говорит, что обмен Ожиганова - это пожелание 
Квартальнова.  
Пока именно СКА кажется выигравшей от данного обмена стороной. 
Рукавишников и Тихонов далеки от лучших кондиций, в то время как Ожиганов 
настолько в порядке, что играл за сборную России на прошлой неделе на Кубке 
"Карьяла". Для СКА нынешний обмен не первый в сезоне. Месяц назад питерский 
ХК расстался сразу с тремя игроками - в "Витязь" отправились нападающий 
Алексей Бывальцев и вратарь Петр Кочетков, в "Ак Барс" - форвард Олег Ли. 
Причем за казанский клуб Ли забросил в первом же матче, а в СКА его 
безголевая серия составляла 13 матчей. Серьезно забуксовавший в октябре СКА 
этими обменами старался оживить команду, впрочем, эффект был 
непродолжительный.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/obmennyy-kurs-ska-komandu-pokinul-viktor-
tikhonov/ 

К заголовкам сообщений 
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Интервью нападающего сборной России и "Салавата" Александра 
Кадейкина (Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Александр Кадейкин еще полтора года назад не играл в "Локомотиве", а сейчас 
стал важной частью "Салавата Юлаева" и сборной России. 
- Как изменил вас прошлый сезон, в котором вышли на лидирующие позиции в 
клубе и регулярно привлекались в сборную?  
 - В первую очередь изменилось то, что я начал много играть. Появилось 
ощущение, что тебя не посадят на лавку или не урежут игровое время из-за 
одной ошибки, а будет шанс ее исправить. Всегда в игре, есть доверие и все 
зависит только от тебя. Вот это самая главная разница.  
 - До "Салавата", когда последний раз было такое ощущение?  
 - Отрезками такое было и в СКА, и в "Локомотиве". Был период, когда играл в 
первом звене в Питере, в Ярославле были хорошие моменты, но в Уфе так 
прошел целый сезон. Для меня это было новое ощущение.  
 - Но в Уфе вас брали на роль атакующего центра, а уже на предсезонке 
перевели в четвертое звено.  
 - Да, но мы начали забивать звеном, выходили в меньшинстве, в концовках 
матчей, закрывали ведущие сочетания соперника. Когда проходишь через это и 
чувствуешь, что приносишь пользу команде, тогда и появляется уверенность. 
Был результат, и наше четвертое звено чувствовало себя важной частью 
команды.  
 - Четыре этапа Евротура сильно изменили вас, как хоккеиста?  
 - Конечно. Там есть матчи, в которых немного другие скорости, это заставляет 
быстрее думать. Одно дело быстро бегать, а другое быстро принимать решения 
- в этом основная разница. В таких играх хоккей заставляет тебя расти, как 
игрока. В сборной России созданы все условия для того, чтобы игрок мог выйти 
на новый уровень. Игра на международной площадке за свою сборную - это 
особые эмоции.  
- После того, как прошли все этапы подготовки, как отнеслись к непопаданию на 
чемпионат мира?  
 - Как к тому, что есть штаб сборной, который определяет состав. Не секрет, что 
у нас была мощная центральная линия, на чемпионат мира поехали сильные 
игроки. Но я сразу решил для себя, что не буду ждать и просчитывать, кто 
приедет из НХЛ. Это от тебя не зависит и нужно быть сосредоточенным на своей 
работе. Нужно быть сильнее конкурентов, цепляться за шанс даже, если у тебя 
есть одна игра. Если ты отталкиваешься от того, кто из НХЛ может приехать на 
твое место, то далеко не пробьешься. Илья Михеев показал хороший пример. 
Сегодня ты в КХЛ, а завтра уже пробился в НХЛ. Не думаю, что два месяца там 
сильно изменили его как игрока, он и здесь был игроком высокого уровня, а там 
это только подтвердил.  
 - В некоторых матчах тренеры сборной наигрывали вас с Михеевым. Не 
удивились, что он хорошо стартовал в НХЛ?  
 - Нет. Не только в сборной, но и в матчах с "Авангардом" ощущалось, насколько 
это мастеровитый игрок. Человек может играть в любом звене, если надо - 
сыграет в большинстве, если нужно выстоять - закроет меньшинстве. Было одно 
удовольствие играть с ним. Поэтому его игра за "Торонто" не удивила.  
 - Самый яркий момент в сборной за прошлый сезон?  
 - Каждая игра за сборную особенная. Конечно, первый матч - это яркие эмоции, 
тем более мы тогда обыграли финнов на Кубке Карьяла. Можно вспомнить 
победу на Кубке Первого канала. Когда команда выигрывает турниры, ты 
понимаешь, что можешь играть на этом уровне. Плюс там был фантастический 
матч на футбольном стадионе в Питере, не менее эмоциональными были игры в 



 

 

Москве. В эти моменты все внимание на сборной, есть давление и 
ответственность, но это приятные чувства. 
- Сейчас вы на хорошем счету в "Салавате", вызываетесь в сборную, но многие 
ждали, что вы выйдете на этот уровень намного раньше. Не считаете, что 
переход в СКА негативно отразился развитии вашей карьеры?  
 - Тяжело сказать, потому что от меня ничего не зависело ни при переходе в СКА, 
ни при обмене в "Локомотив". Я не принимал никаких решений, это было 
решение клубов. Единственное, что я решал, это поехать или нет в систему 
"Детройта" после первого сезона в СКА.  
 - Не пожалели, что не уехали?  
 - Есть моменты, когда нужно принимать решения, зачем о них жалеть? На тот 
момент оно мне казалось правильным. Выбор был между топ-клубом КХЛ и 
непонятными перспективами в Америке. Смысл их предложения был в том, мол, 
приезжай, будешь минимум год играть в АХЛ, а дальше посмотрим. Приводили 
разные примеры игроков. Но я посчитал, что если меня не видят в "Детройте" 
даже в какой-то ближайшей перспективе, то зачем уезжать, если можно 
развиваться здесь. Другой момент, как это все получилось, но там была 
ситуация, которая очень быстро менялась.  
 - Сейчас с "Детройтом" общаетесь?  
 - Уже давно не было никаких контактов. Я только читал в прессе, что обо мне 
там не забыли. У меня был период, когда я мало играл в КХЛ и хотел поехать в 
низшие лиги Америки, но мне сказали, что у них всего три свободных места, а 
впереди еще драфт, поэтому нет смысла закрывать эту позицию уже немолодым 
игроком, который через год может уехать обратно в Россию. После этого никаких 
разговоров с "Детройтом" уже не было. 
- Какой "Салават" настоящий: тот, который уверенно выигрывает у "Ак Барса" или 
тот, который неожиданно проигрывает "Сочи"?  
 - Мне кажется, это и есть настоящий "Салават" ( улыбается). За эту многие и 
любят нашу команду. Люди меняются, а непредсказуемость остается. Мы хотим 
обыгрывать "Ак Барс", но не хотим проигрывать соперникам из нижней части 
турнирной таблицы. У нас мощная команда и хочется минимизировать эти 
незапланированные потери очков. 
 - Есть уверенность, что прошлогодний результат в плей-офф это не потолок для 
нынешнего "Салавата"?  
 - То о чем мы сейчас говорили, это и есть наш резерв. В этих моментах. Если 
мы не можем на некоторые игры собраться, то хоккей обязательно наказывает. 
Должна быть стабильность и внутренняя уверенность в результате. По 
сравнению с ходом прошлой регулярки я считаю, что мы сделали небольшой шаг 
вперед, но все равно текущие результаты - это точно не наш потолок. Мы знаем, 
что способны на большее. У нас классная команда, где на каждой позиции играют 
очень сильные игроки. Прошлый плей-офф это показал, мы были в одном голе 
от того, чтобы перевести серию с "Авангардом" в седьмой матч, нас никто не 
переигрывал.  
 - В Уфе вы раскрылись в связке с Владимиром Жарковым. В чем феномен этого 
игрока, ведь его игра это не только беги-втыкайся.  
 - Очень полезный игрок. Не понимаю тех, кто видит в нем только эти качества. 
По своей работоспособности, самоотдаче и преданности хоккею - для меня он 
лучший игрок КХЛ такого плана. Тут еще нужно учитывать момент, что Володя 
был хорошим игровиком, он может отдать и забить. Не просто так он играл в 
"Нью-Джерси", не только за счет того, что он быстро бегает и хорош в борьбе - 
там своих игроков такого плана хватает. Нет, он более разносторонний игрок с 
высоким хоккейным интеллектом.  



 

 

 - Кугрышев сейчас идеально дополняет вашу связку?  
 - Мы и в прошлом сезоне периодически играли вместе после того, как Слава 
Солодухин получил травму. У нас неплохо получалось, но это был 
непродолжительный период. В этом сезоне тренеры пробовали разные 
сочетания, в итоге снова поставили нас вместе, и как-то с первой игры у нас 
нашлось взаимопонимание. И в обороне все наладилось, и в атаке регулярно 
появляются голевые моменты. Получаем удовольствие от игры, хотя нас нельзя 
назвать игроками одного плана. Но в этом и плюс, что каждый дополняет друг 
друга. Самое главное, что мы стараемся мыслить одинаково как при обороне, 
так и при атаке. Нужно сохранить это и двигаться дальше. 

https://www.championat.com/hockey/article-3897555-intervju-napadajuschego-
sbornoj-rossii-i-salavata-aleksandra-kadejkina.html 

К заголовкам сообщений 

Месяц жизни. Клубы КХЛ вступают в ключевой отрезок сезона (Р-Спорт, 
Москва, 12 ноября 2019) 
Ох уж эти паузы, которые, по правде говоря, ну никак не вписываются в 
календарь гладкого чемпионата КХЛ. Одни тренеры их проклинают, другие 
боготворят. Но истина всегда где-то посередине. От одних экспертов постоянно 
слышишь, что нашему хоккею не нужен Евротур, что остановки на игры сборной 
- это прошлый век. И уж если мы хотим как-то попытаться догнать НХЛ, нам ни в 
коем случае не надо по ходу сезона прерывать чемпионат, а наоборот, 
добавлять матчей в расписание, и до плей-офф играть в гладком ритме. 
Другие, на мой взгляд, рассуждают более рационально. Нашему хоккею никак не 
отойти от календаря международной федерации. Евротур есть и в ближайшей 
перспективе будет. К тому же несколько лет назад мы уже попробовали не 
останавливать матчи КХЛ на время турниров сборной. Эксперимент признали 
неудовлетворительным и вернулись к испытанной годами схеме. Так уж 
исторически сложилось в нашем хоккее, что внутренний турнир находился и 
находится в тени национальной команды. А раз так, то тогда все для сборной, 
все для победы. 
Вот только побед от тренеров требуют и на клубном уровне. Есть промежуточные 
успехи - пожалуйста, господин тренер, работайте дальше. Ну а если выигрышей 
маловато и команда хандрит, тогда будьте любезны, уважаемый наставник, - на 
выход. 
Для тренера, которому продлили кредит доверия, пауза в чемпионате - отличная 
возможность, во-первых, дать хоккеистам отдохнуть, а во-вторых, поработать 
над развитием их физических качеств. Ведь по ходу гладкого турнира об этом 
остается только мечтать: игры идут через день, и в такой ситуации вся работа 
направлена только на восстановление игроков и отчасти на поддержание их 
физического состояния. 
А вот тем тренерам, которым их руководители уже прислали черную метку, пауза 
в чемпионате - время паковать чемоданы. В такой ситуации к клубным боссам не 
придерешься: уж коль решились на тренерскую рокировку, лучшего времени, чем 
перерыв на игры сборной, в календаре не найти. В такой ситуации у нового 
рулевого будет время познакомиться с командой, за счет тренировок попытаться 
улучшить физическое и функциональное состояние и внести какие-то изменения 
в технико-тактические действия новых подопечных. Именно так поступили в Сочи 
и Челябинске, поменяв Сергея Зубова и Петериса Скудру на Александра 
Андриевского и Владимира Юрзинова соответственно. 

https://www.championat.com/hockey/article-3897555-intervju-napadajuschego-sbornoj-rossii-i-salavata-aleksandra-kadejkina.html
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Тем тренерам, которые недостаточно прочно сидят на своих стульях, но на 
которых сошло высочайшее благо и они продолжили работать со своими 
командами, я бы посоветовал не расслабляться. Так как впереди их ждет второй 
отрезок чемпионата, который, как показывает многолетняя практика, является 
определяющим относительно дальнейших перспектив борьбы за место под 
солнцем. 
За календарный месяц между первым и вторым этапами Евротура команды КХЛ 
сыграют без передышки порядка десяти матчей. Если удастся максимально 
пополнить очковый багаж то, во-первых, тренер, скорее всего, доработает сезон 
до конца, а во-вторых, его команда обеспечит себе хороший задел в преддверии 
постновогодней битвы за окончательное распределение позиций перед плей-
офф. 
В противном случае, те тренеры, чьи команды продолжит лихорадить, с высокой 
вероятностью в декабре будут отправлены в отставку, так как для клубных 
руководителей следующая пауза станет последней возможностью спасти сезон. 
Таковы реалии российского хоккея. 
А вообще всем клубам КХЛ надо сказать спасибо. Посмотришь на турнирную 
таблицу, и понимаешь, что ни для кого еще ничего не потеряно. Даже Рига и 
"Амур", которые расположились на последних местах на Западе и Востоке 
соответственно, еще имеют шансы попасть в восьмерку. Вот только одного 
желания здесь недостаточно. С каждым новым поражением поезд с манящим 
названием "плей-офф" будет отдаляться от них все дальше и дальше. 
Руководители, тренеры и игроки клубов, которые провалили стартовый отрезок, 
должны прекрасно понимать, что именно здесь и именно сейчас надо включаться 
на полную и сражаться в каждом матче. 
Посоветовал бы я также не почивать на лаврах командам, которые выдали 
хорошие победные серии перед паузой на Евротур. Да, очковый багаж 
пополнили, болельщиков порадовали, только в данной ситуации есть опасения, 
как бы такой промежуточный успех не стал пирровым. Дело в том, что знающие 
тренеры, чьи команды не довольствовались локальными успехами, а наоборот 
достаточно ровно прошли всю дистанцию первого отрезка чемпионата, 
изначально готовили свои команды к чемпионату таким образом, чтобы к паузе 
их хоккеисты угодили в так называемую функциональную яму. В профессии 
тренера это считается высшим пилотажем: рассчитать все таким образом, чтобы 
как раз во время перерыва дать своим ребятам сначала отдохнуть, а затем и 
поработать с ними над улучшением физических качеств. Подобную практику мы 
наблюдаем в ЦСКА и "Ак Барсе". И совсем не случайно, что именно два этих 
клуба лидируют в лиге. Больше чем уверен, что за предстоящий месяц 
коллективы Игоря Никитина и Дмитрия Квартального еще больше упрочат свои 
позиции. 
А вот болельщикам "Нефтехимика", "Спартака" и других команд, которые вышли 
на пик формы как раз перед паузой, я бы посоветовал радоваться сдержанно. В 
сложившейся для их любимых коллективов ситуации остановка в чемпионате - 
удар ниже пояса. Им бы играть и играть, продолжая дальше на волне позитива 
набирать очки, но они вынуждены отдыхать и тренироваться. В такой ситуации 
существует большая вероятность того, что они выбьются из игрового ритма. А 
так как вторая часть чемпионата КХЛ продлится только месяц, большой вопрос, 
сумеют ли они игровые навыки быстро восстановить. 
Будет интересно в любом случае. Думаю, что уже через месяц мы получим 
ответы на некоторые вопросы. Не совру, если скажу, что в первую очередь нас 
интересуют дальнейшие турнирные перспективы всех команд и судьбы 
некоторых тренеров.  
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К заголовкам сообщений 

Бадюков: когда вернутся лидеры, у "Трактора" появится положительный 
результат (Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделился мнением о перспективах "Трактора".  
"Должен ли прогрессировать Василий Демченко? Игра вратарей - это одна из 
причин, из-за которых у "Трактора" не получилось начало сезона. Если у команды 
что-то не получалось, то Демченко нужно было выручать и больше работать над 
собой. Вообще, основная причина неудачного выступления - это большое число 
травмированных, которое образовалось в результате долгого выезда в начале 
сезона. Физическое состояние команды просело, пошли травмы, и в результате 
сейчас в лазарете команды находится сразу несколько человек.  
Когда вернутся лидеры, которые будут играть в большинстве, у "Трактора" 
появится положительный результат. Что касается смены тренера, то она всегда 
является хорошим эмоциональным всплеском для команды. Но насколько его 
хватит? Обычно команда на этом фоне хорошо проводит два-три матча. 
Посмотрим, как "Трактор" поработал в перерыве. Сейчас для челябинцев самое 
главное - дождаться травмированных игроков", - сказал Бадюков "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3897357-badjukov-kogda-vernutsja-
lidery-u-traktora-pojavitsja-polozhitelnyj-rezultat.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Знарок и "Спартак" ликуют! Красно-белые победили ЦСКА впервые за 6 
лет (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 ноября 2019) 
Все решила очень спорная шайба в овертайме.  
Шесть лет без побед в дерби с унизительной серией из 14 поражений подряд в 
основное время, позорный результат в последнем очном матче (3:9) и 
отдохнувший соперник с лидерами, которые не были задействованы в сборных: 
стартовые условия для "Спартака" перед первой игрой после паузы выглядели 
ужасными. За последние недели довелось поочередно пообщаться с вратарем 
Юлиусом Гудачеком и тренером Харийсом Витолиньшем. Каждый из них при 
упоминании октябрьской игры не краснел и не бледнел, чуть ли не с жаром 
доказывая, что спартаковцы половину матча все делали правильно, а итоговый 
результат стал несчастливым стечением обстоятельств. В памяти всплыли 
слова армейского защитника Богдана Киселевича, недавно приходившего в 
редакцию "СЭ. Фраза "у нас все залетело" отражает не только взвешенную 
позицию игрока, адекватно оценившего крупную победу своей команды, но и 
работает в пользу "Спартака".  
Красно-белые, если судить по первым минутам, подготовились к новой серии 
дерби основательно. Они шли вперед с осмотрительностью, сводили риск к 
минимуму и были готовы терпеть, сдерживая давление армейцев. Рецепт вроде 
бы простой. Но попробуй его использовать против лучшей команды лиги! 
Гончаров сразу обозначил серьезность намерений, встретив у борта армейца 
Телегина так жестко, что тот после дебютной смены на площадке больше не 
появился. Марченко в свою очередь "расколол" в средней зоне спартаковца 
Котляревского, после этого добрую минуту лежавшего на льду. ЦСКА смотрелся 
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https://allhockey.ru/news/show/369719-Badjukov_dlya_Traktora_samoe_glavnoe_dozhdat_sya_travmirovannyh_igrokov
https://www.sports.ru/hockey/1080109974.html


 

 

свежо, охотно атаковал и делал жизнь Гудачека сложной. "Спартак" на свое 
счастье забил первым, заставив соперника раскрыться и сделав игру более 
веселой. Ничуть не хуже недавних матчей Евротура, о серьезном уровне которых 
рассказывал главный тренер сборной России Алексей Кудашов. Первый центр 
нашей команды в Хельсинки Карнаухов в ЦСКА выходит в четвертом звене.  
Следующий час убедительно подтвердил мысль, озвученную в частном 
разговоре одним из тренеров серьезного клуба КХЛ. Только безумец будет рад 
встретиться со "Спартаком" в первом раунде. В начале ноября мыслить 
кубковыми категориями рановато, но почти никто не сомневается, что Олег 
Знарок и его команда в плей-офф выйдут. Не для галочки, а чтобы как следует 
пошуметь. Красно-белым особенно удаются матчи против клубов из верхней 
половины таблицы. За исключение ЦСКА. Теперь, как оказалось, и против 
фаворита номер один можно играть с претензиями на победу. "Спартак" - очень 
опытная команда, чтобы повторять из раза в раз одни и те же ошибки.  
Пришедшие во время перерыва защитники Мусин и Виклунд сразу попали в 
состав. Без погрешностей в их исполнении не обошлось. В частности, швед во 
втором периоде потерял шайбу на чужой синей линии в большинстве, что 
привело к выводу Попова "1 в 0". Ветеран ЦСКА промахнулся. Оба спартаковских 
защитника обладают большим опытом и способны четко выполнять тренерское 
задание, играя по системе. Также порадовало возвращение в строй 18-летнего 
Никишина, получившего добро от врачей. Оборонительная линия красно-белых 
смотрелась на фоне элитного соперника очень солидно.  
Редкая позиционная ошибка "Спартака" привела к голу Марченко, отменно 
сыгравшего на добивании. В остальном грозное нападение ЦСКА было съедено 
с потрохами. Однако в самой концовке Гудачек и его партнеры все-таки не 
устояли в ситуации "5 на 6" с пустыми воротами армейцев. Ветеран Попов, 
которому в конце августа исполнилось 39 лет, за счет своего колоссального 
опыта оказался первым у отскочившей от голкипера шайбы.  
Развязка, тем не менее, оказалась в пользу "Спартака". Итог зрелищному 
овертайму подвел Зубов - шайба рикошетом от его конька влетела в сетку. 
Видеопросмотр, затребованный скамейкой ЦСКА, только оттянул неизбежное. 
Красно-белые, наконец, смогли победить армейцев в дерби - впервые с сентября 
2013 года.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-pobedil-cska-vpervye-s-
sentyabrya-2013-goda-treneru-krasno-belyh-olegu-znarku-udalos-prervat-chernuyu-
seriyu-porazheniy-armeycam-1609927/ 

К заголовкам сообщений 

Знарок снял проклятие ЦСКА (Советский спорт, Москва, 12 ноября 2019) 
С сентября 2013 года - шесть лет "Спартак" не побеждал ЦСКА.  
Да что там, все 14 встреч в КХЛ завершились победами армейцев в основное 
время. А были и шесть поражений красно-белых на Кубке мэра. Олег Знарок 
покончил с этой черной серии. Его команда выиграла в овертайме, а могла и не 
доводить дело до дополнительной пятиминутки.  
ЗНАРОК НЕ ОСОБО ПОМНИЛ 3:9  
- Помните поражение 3:9 от ЦСКА в начале сезона? - пыталась зацепить 
ведущая "Матч ТВ" Наталья Кларк главного тренера "Спартака" Олега Знарка. 
- Помню, но не особо. Там такие шайбы залетали в наши ворота... 
Разгром 3:9 - ложка дегтя в бочке меда нового наставника красно-белых. Даже и 
не вспомнить, когда он проигрывал с таким позорным счетом. При этом полматча 
хозяева играли прилично, сохраняя равновесие 2:2. 
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Со Знарком "Спартак" дважды победил СКА, причем оба раза - в Санкт-
Петербурге. Была победа, пусть и по буллитам над "Авангардом" в Балашихе, 
"Витязем" - в Подольске. Да и шестиматчевую беспроигрышную серию, которую 
оборвало домашнее поражение от "Адмирала" перед самым перерывом, из 
хроники не вычеркнешь. 
Конечно, для Знарка дело чести поквитаться с чемпионом за разгром-конфуз. 
Тем более он насчет "таких шайб" прав. Защитник Гришин даже рукой сам себе 
привез. Капризов оформил хет-трик, забив седьмой, восьмой и девятый голы. 
Постфактум ему записали еще и результативную передачу. 
Вчера один из лидеров бомбардирской гонки записал в актив один ассист. 
Переполненные трибуны с удивлением наблюдали, как номинальные гости ни в 
чем не уступали фаворитам, которые перед антрактом уступили в трех из пяти 
матчах. Более того, Знарок не испугался бросить в бой 18-летнего защитника 
Никишина, о котором "Советский спорт" рассказал на старте сезоне. Проведя 
десять встреч, он исчез из состава. Говорили, по медицинским причинам. Теперь 
врачи дали юниору добро, и он вернулся, будто и не было долгого вынужденного 
простоя. 
"Спартак" даже позволил дать отдохнуть лидеру атак Карсумсу, ездившему 
вместе с Даугавиньшем в сборную Латвии. И еще показал новичков - защитников 
Виклунда и Мусина. Швед вышел в первой паре со своим соотечественником 
Херсли и смотрелся весьма уверенно. Правда, во втором периоде он упустил к 
воротам ветерана Попова, но Сан Саныч забивает только СКА. Так шутили 
болельщики. Вратарь Гудачек вынудил опытного форварда бросить мимо. 
Уже в стартовой трети игры красно-белые дважды уязвили вратаря армейцев 
Юханссона, который допустил результативную ошибку в Нижнекамске, 
стоившую чемпионам поражения. Как объяснил тренер вратарей красно-синих 
Сергей Наумов, шведу необходима игровая практика, а ближе к плей-офф чаще 
будет играть олимпийский чемпион Сорокин. 
Другой олимпионик Марченко еще до перерыва одну шайбу отквитал. 
Однако потом дело у хозяев застопорилось. 
ХОД КОНЬКОМ ЗУБОВА  
- Команда Знарка напоминает характером своего тренера, - как-то поделился 
откровением учитель Олега Валерьевича Владимир Юрзинов-старший. Эти 
слова описывали "Динамо", дважды бравшем Кубок Гагарина. 
Теперь то же самое можно сказать о "Спартаке". Подопечные Знарка грамотно 
сохраняли преимущество, ни в чем не уступая грозному сопернику. Они даже на 
несколько секунд получили большое численное преимущество "5 на 3". 
Чемпионы же грешили удалениями, не всегда оправданными. За 2,5 минуты до 
сирены армейцы заменили вратаря и навалились на владения Гудачека. И Попов 
доказал, что может забивать не только СКА в плей-офф, но и "Спартаку". 
Ветеран доел момент - пропихнул шайбу в сетку. Новичок Мусин не смог 
разорваться, чтобы помешать армейцу. 
Овертайм прошел суматошно. Соперники не дорожили шайбой, как принято в 
формате "3 на 3", и при первой возможности палили по воротам. 
Когда все начали думать о буллитах, шайба юркнула в сетку ЦСКА. Даугавиньш 
прострелил, и Зубов коньком, исполнив кораблик, переправил ее в цель. Судьи 
долго совещались, решали, обратились за помощью к "военной комнате", 
разместившейся в офисе ФХР, неподалеку от "ЦСКА Арены". И гол засчитали - 
движения коньком не усмотрев. Вожделенную победу красно-белым принес тот 
самый Зубов, забивавший в последнем победном для "Спартака" матча шесть 
лет назад. Правда, тогда он играл в красно-синей форме.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:923563 
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К заголовкам сообщений 

"Сухой" Билялов и беспомощный Хартли: "Ак Барс" без шансов 
разобрался с "Авангардом" (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 13 
ноября 2019) 
Перед очной встречей первой и второй команд Восточной конференции 
маркетологи команд и лиги могли найти сколько угодно интриг предстоящей 
встречи - тут тебе и жажда реванша "Ак Барса" за позорный вылет из прошлого 
Кубка Гагарина от рук "ястребов", и целая группа хоккеистов, которые поменяли 
"Авангард" на "Ак Барс" и наоборот. Но интриги не получилось: "Ак Барс" без 
шансов укатал команду Боба Хартли, а Тимур Билялов заработал очередные 60 
"сухих" минут в свою копилку - теперь у голкипера 282 (!) минуты без 
пропущенных голов. 
Лидер со скелетами в шкафу 
Что может быть интереснее в середине хоккейного сезона, чем встреча двух 
лидеров Восточной конференции (а по мнению большинства, здесь интрига 
всегда острее, нежели на Западе)? По ее итогам можно сделать срез расклада 
сил на сегодняшний день и уже примериться к играм в плей-офф, который 
подступает все ближе. 
"Ак Барс" и "Авангард" в нынешнем сезоне - не те, что в прошлом. Казанцы 
простились со статусом нестабильной команды, способной крупно "влететь" 
лидерам турнирной таблицы, как это было в прошлом сезоне. Теперь "Ак Барс" 
уже под руководством Квартальнова сам лидирует, а осечки допускает редко.  
Но за первым планом, где все вроде бы беззаботно и хорошо, можно разглядеть 
и проблемы, проявившиеся уже к октябрю. Во-первых, "Ак Барс" Квартальнова 
проиграл практически все сколько-нибудь значимые игры - дважды уступили 
ЦСКА, проиграли в первом Зеленом дерби, не смогли победить "Нефтехимик" в 
татарстанском дерби.  
Во-вторых, продолжается чехарда с составом. Еще летом вытребовавший 
Ожиганова у руководства в свои ряды даже ценой обмена на Секача 
Квартальнов вдруг решил, что тот ему не нужен, и обменял его на двух 
сомнительных хоккеистов - Тихонова (1 очко) и Рукавишникова (2 очка). Секача 
нет, нет и Ожиганова. Зато есть пара "сбитых летчиков". Не пригодился ему и 
Мусин.  
"Авангард" же, потерявший Илью Михеева и креативных легионеров, ищет им 
достойные замены на протяжении всей первой части чемпионата. К ноябрю 
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омичи-балашихинцы, похоже, наконец успокоились. Состав более или менее 
устоялся и дает результат.  
С главной трансферной ошибкой КХЛ нынешнего сезона - Никитой Щербаком (60 
миллионов рублей в год при подписании контракта) - "ястребы" распрощались 
через драфт отказов. А драматическая история канадского трудяги Роба 
Клинкхаммера, от которого по весне отказался генменеджер "Ак Барса" Рафик 
Якубов, наконец получила свое счастливое завершение - соотечественника к 
себе в Балашиху пригласил Боб Хартли.  
Канадец здорово вписался в команду и за 17 игр уже набрал 10 (5+5) очков. По 
заброшенным шайбам он уже набрал столько же, сколько приведенный 
Якубовым Мэтт Фрэттин, выступающий в Казани с начала сезона. Это очередной 
"укол" генеральному менеджеру, раздавшему добротных легионеров (Секач, 
Клинкхаммер) и приведшему на их место не самые очевидные замены.  
Как и ожидалось, отлично подошел команде и Свен Андригетто (16 очков), 
перебравшийся из "Колорадо". Нынешний подбор игроков у "Авангарда" уже не 
уступает прошлогоднему, как это было еще в сентябре, да и казанцам команда 
по составу не уступает (а кое в чем и превосходит).  
Скоростной хоккей, в котором победили вратари 
Как разбирать "Ак Барс" по полочкам, Боб Хартли знает не понаслышке - 
откровенный провал "Ак Барса" в розыгрыше прошлого Кубка Гагарина 
произошел именно благодаря его усилиям (4:0 в серии), но реваншем 
сегодняшний поединок называть все же не стоило - стадия турнира не 
сопоставима, да и в Казани команда совсем не та. 
Вне заявки остался Данис Зарипов. А первым номером на этот матч стал Тимур 
Билялов, который играет явно увереннее Рейдеборна, но Квартальнов упорно 
держит его в качестве бэкапа. И именно Тимур стал главным героем матча. 
"Ак Барс" начал игру заметно агрессивнее гостей, хорошенько "придушив" 
омичей в их зоне. Уже через пару минут матча еще один экс-"барс" Алексей 
Потапов отправился отбывать двухминутный штраф, и казанцы в большинстве 
едва не занесли шайбу в ворота на пятаке. Впрочем, к середине периода гости 
выправили ситуацию на льду. Пару раз опасно проверял реакцию Билялова 
Вилле Покка - Тимур реагировал без особых усилий. 
"Ак Барс" много бросал от синей линии, гости же старались прессинговать в 
чужой зоне и не давать казанцам быстро выходить из обороны в атаку. В итоге 
"барсы" перебросали гостей почти в два раза: 31-16 по броскам и 14-8 по броскам 
в створ ворот. К концу периода игра шла практически без перерывов - на этот 
хоккей было приятно смотреть. Правда победителями из этой игры вышли 
вратари - 0:0 после первого перерыва.  
Месть Фисенко и фиаско Клинкхаммера 
Забросить первый гол своей бывшей команде Михаилу Фисенко удалось после 
позиционной атаки на пятой минуте второго периода - 1:0. То, что он заряжен по-
особому, было очевидно с самого начала матча: "Авангард" отказался от него 
летом. Так что у Фисенко был более чем достаточный повод доказать своему 
бывшему клубу, что это было напрасно. Как признавался сам Михаил летом, 
мотивы "Авангарда" он понимает - мол, контракт для игрока его роли был 
тяжеловат. Но осадочек, судя по всему, остался. И его эмоциональный выпад во 
время празднования, когда на его губах читались крепкие русские слова, - тому 
подтверждение.  
Фисенко сам протащил шайбу из глубины, отыгрался с Глуховым, а когда 
голкипер отразил его первую попытку, "затащил" шайбу со второй.  
Игра стала еще быстрее и жестче. "Авангард" побежал отыгрываться, но и "Ак 
Барс" особо не отсиживался. Кирилл Петров едва не завершил на скорости, 



 

 

когда "барсы" втроем накатывались на ворота, но ему чуть-чуть не хватило 
точности, чтобы огорчить свою бывшую команду. Через полминуты на ворота лез 
уже Андрей Педан - и тоже едва не занес шайбу в ворота Бобкова.  
"Авангард" ответил сразу двумя огненными моментам. Сначала Кирилл Семенов 
буквально в упор расстреливал ворота "Ак Барса", но жестко подставить клюшку 
не удалось. Потом Сергей Шумаков сумел дотянуться до шайбы на пятаке, 
Билялов распластался на льду и не позволил тому себя обыграть. По итогу 
эпизода вместо ответного гола омичи получили четырехминутное удаление Роба 
Клинкхаммера за высоко поднятую клюшку и рассеченную губу Станислава 
Галиева.  
282 "сухих" минут Билялова. Тимур должен быть первым вратарем команды 
Вторую шайбу "Ак Барсу" принес Владислав Кара, неожиданно получивший 
игровое время в таком важном матче - Квартальнов опять не прогадал с 
молодым игроком. Вот только за несколько секунд до того рефери явно 
проворонили очевидное нарушение на Шумакове во время вбрасывания. Это 
еще один эпизод, когда двусмысленная трактовка эпизодов судьями обретала 
судьбоносный поворот в игре. В голевом моменте, кстати, поучаствовал новичок 
Виктор Тихонов, который записал себе первое очко в "Ак Барсе". За всю первую 
часть сезона в составе СКА он набрал столько же. После игры он коротко 
прокомментировал это "Реальному времени":  
Матч получился не очень накаленным - казанцы легко нейтрализовали все 
опасные моменты, созданные "Авангардом". Даже если бы не случилось второго 
спорного гола, "Ак Барс" заслужил победу безоговорочно. Боб Хартли не сумел 
придумать ничего, чтобы нейтрализовать давление "барсов", которое постоянно 
выливалось в стопроцентные моменты. Постоянные вываливания "1 в 0" 
наглядно показывают, насколько "барсы" были проворнее. Даже лидер атак 
"ястребов" Андригетто за всю игру не нанес ни одного броска в створ ворот 
противника.  
Его серия без пропущенных шайб достигает уже 282 минуты - это рекордная 
"сухая" серия у всех вратарей "Ак Барса" в чемпионатах России. Родители 
Тимура, болевшие на трибуне, точно остались довольны. А сам Билялов ответил 
"Реальному времени" на вопрос о том, мотивирует ли его дополнительно 
присутствие родственников на трибунах:  

https://realnoevremya.ru/articles/157561-ak-bars-razgromil-avangard-na-svoem-ldu 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: В КХЛ потянулись вялые североамериканцы. Они не 
соответствуют уровню лиги (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 
ноября 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
По буллитам  
Молодежная сборная России победила по буллитам команду лиги Онтарио в 
рамках суперсерии. Интересная деталь: Валерий Брагин закрыл для себя вопрос 
по российским ребятам, выступающим за океаном после первого матча, не дав 
им шанса проявить себя во второй встрече. Все для тренера стало понятно и по 
поводу Егора Афанасьева, и по поводу Никиты Охотюка. Правда, тренер не 
объяснил своего решения по старой традиции. Например, какие у него вопросы 
по Афанасьеву ?  
Тем не менее, второй матч мы провели российским составом. Нельзя сказать, 
что это была веселая игра. Все по-прежнему. Отбиваем первый порыв канадцев, 
заставляем их действовать в вязкой манере, а затем дожидаемся ошибок. И на 

https://realnoevremya.ru/articles/157561-ak-bars-razgromil-avangard-na-svoem-ldu


 

 

этот раз нам один раз повезло, когда Никита Ртищев отправил в меньшинстве 
Льва Комиссарова к воротам, а армейский центр реализовал момент. И один раз 
не повезло, когда Захар Шабловский неожиданно потерял шайбу на своей синей 
линии. В целом же, команда действовала очень аккуратно, дождалась буллитов, 
а там уж Амир Мифтахов показал свой класс.  
Счет в серии сравнялся - 6:6 (в этом противостоянии все считается по 
набранным очкам), впереди матчи против сборной Западной лиги, но пока 
очевидно то, что Брагин совершенно никак не изменился. Ему гораздо удобней 
не иметь в своем составе атакующую тройку, а ценными являются хоккеисты, 
которые могут терпеть. Я все-таки настаиваю на том, что тройка из лиги Квебека, 
которая тащила сборную в первых двух встречах, ничего себе не гарантировала.  
Конец истории  
 "Сочи" расторг контракт с вратарем Никитой Богдановым, и странная история, 
типичная для России, завершена. Напомним, что в составе южного клуба был 
вратарь Петр Кочетков, который чаще всего выступал в ВХЛ. На молодежном 
чемпионате мира он стал лучшим голкипером турнира, в " Сочи " рассчитывали 
на него в нынешнем сезоне, но весной Петра обменяли в СКА на Богданова, 
который пересидел в ВХЛ и ничем особым не выделялся. Кочетков немного 
поиграл за питерский клуб, но быстро проиграл конкуренцию, как Мельничуку, так 
и Хелльбергу, а совсем недавно его отправили в " Витязь ". Сочинцы же довольно 
быстро разочаровались в Богданове, еще во время летней подготовки, спустили 
его в свой фарм-клуб - " Тамбов ", но и там он оказался слабее своих коллег.  
Ну и что в итоге? А ничего хорошего. Больше всего пострадал именно Кочетков, 
который сейчас в Подольске и будет лишь подменять Илью Ежова. На юге он бы 
играл постоянно, гораздо чаще, чем в Санкт-Петербурге, да и без такого 
давления. Вся эта история потрясла и самого голкипера, который потерял 
уверенность в своих силах. У нас так легко прибили перспективного голкипера, 
что даже страшно. О том, что он прекрасно сыграл на чемпионате мира, уже 
никто не вспоминает, а ведь еще и года не прошло после этого события.  
Усиление  
"Северсталь", стараясь выбраться из тяжелой ситуации, приобрела двух 
легионеров. Мы отдельно не говорили, но клуб перед самой паузой отказался от 
услуг защитника Либора Шулака, который действительно выглядел не лучшим 
образом. Точнее он был сильней своих конкурентов, но иногда допускал такие 
провальные матчи, что подобное просто нельзя было терпеть.  
?Кайл Чипчура пополнил состав "Северстали". Контракт с нападающим 
рассчитан до конца текущего сезона. ? Позиция: Нападающий Дата рождения: 
19.02.1986 Гражданство: Канада Рост: 188 Вес: 92 Хват: левый ? Родился и 
начинал играть в хоккей в городе Уэстлок в Канаде. Прошел всю вертикаль 
североамериканского хоккея вплоть до НХЛ. В составе сборной Канады 
принимал участие в Чемпионате мира среди юниоров и Чемпионате мира среди 
молодежи. Чемпион мира среди молодежи 2006 года. ? В НХЛ дебютировал в 
составе "Montr?al Canadiens" в сезоне 2007/2008 годов. Также выступал за 
"Anaheim Ducks", "Phoenix Coyotes", "Arizona Coyotes". ? В сезоне 2017/2018 
переехал в КХЛ. Защищал цвета братиславского "Слована" и "Куньлунь РС" 
(Пекин, КНР). Всего провел 176 матчей, набрал 60 (24+36) очков. 
Но и замена игрокам достаточно спорная. Я прекрасно помню, как играл в 
прошлом году за " Слован " канадский форвард Кайл Чипчура. Он был просто 
ужасен. Нет, ясно, что в Братиславе не платили денег, а североамериканцы 
такое не любят, но тогда просто уходи из клуба и не мучай себя и окружающих. 
Но Чипчура оставался и иногда просто вредил словацкой команде. Зачем этот 
форвард " Северстали " я просто ума не приложу. 33 года, с довольно 



 

 

посредственной статистикой, а, судя по прошлому сезону, не с самым 
бойцовским характером.  
Вторая сделка не менее удивительная. Канадец Джеффри Кинрейнд был в 
прошлом году в " Северстали ", но его оттуда убрали до окончания сезона. Он 
просто не соответствует уровню КХЛ, а в этом убедились уже несколько команд, 
так как Джеффри в лиге с 2014 года. И нигде особо ничем не запомнился. Был 
неплохой период в Нижнекамске, но, в конце концов, он оказался не нужен. " 
Северсталь " могла бы с таким же успехам дать возможность заработать 
российским ветеранам из ВХЛ, но мы накормим канадцев.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/molodezhnaya-sbornaya-rossii-
pobedila-po-bullitam-sbornuyu-ligi-ontario-v-superserii-v-severstal-vzyali-dvuh-
severoamerikanskih-veteranov-dzheffri-kireyda-kayla-chipchuru-1609684/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Майкл Пелино: "В этом сезоне нарушение численного состава - это самое 
популярное удаление" (Sports.ru, Москва, 12 ноября 2019) 
Старший тренер "Локомотива" Майкл Пелино прокомментировал победу над 
"Сибирью" (2:0) в матче чемпионата КХЛ. 
- Сегодня в очередной раз "Локомотив" удалился за нарушение численного 
состава. С чем связываете такие проблемы со сменами?  
- В этом сезоне КХЛ нарушение численного состава - это самое популярное 
удаление. Судьи очень пристально смотрят за этой ситуацией, смотрят очень 
жестко. Но в данном моменте надо разобраться конкретно, это будет хорошим 
уроком для нас. 

https://www.sports.ru/hockey/1080130876.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Департамент судейства КХЛ объяснил победный гол "Спартака" в дерби 
(Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Департамент судейства Континентальной хоккейной лиги разъяснил эпизод, 
произошедший в овертайме матча ЦСКА - "Спартак" (2:3 ОТ). 
На 65-й минуте матча после шайбы, заброшенной нападающим "Спартака" 
Ильей Зубовым судья инициировал видеопросмотр на предмет удара по шайбе 
ногой перед взятием ворот. После видеопросмотра определено: удара по шайбе 
ногой не было, взятие ворот засчитано. 
Подопечным Олега Знарка удался отличный старт: к середине первого периода 
"Спартак" забросил две шайбы усилиями форвардов Михаила Юнькова и Ильи 
Зубова. Вскоре ЦСКА сократил отставание усилиями защитника Алексея 
Марченко. В концовке основного времени равновесие на табло восстановил 
нападающий Александр Попов. В овертайме победу "Спартаку" принес гол 
Зубова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3898267-departament-sudejstva-khl-
objasnil-pobednyj-gol-spartaka-v-derbi.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport24.ru, Москва, 13 ноября 2019 
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• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Департамент судейства КХЛ разъяснил эпизод матча в Риге (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 13 ноября 2019) 
Департамент судейства Континентальной хоккейной лиги разъяснил эпизод 
матча "Динамо" Р - "Салават Юлаев". 
На 28-й минуте матча в Риге после шайбы, заброшенной Дмитрием Кугрышевым, 
судья видеоповторов инициировал видеопросмотр на пересечение шайбой 
линии ворот. После которого было определено, что шайба полностью пересекла 
линию ворот - взятие ворот засчитывается.  

https://allhockey.ru/news/show/369793-
Departament_sudejstva_KHL_razyasnil_epizody_matchej_v_Moskve_i_Rige 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Комаров продолжит карьеру в челябинском "Тракторе" (Р-Спорт, Москва, 
12 ноября 2019) 
Хоккеист Никита Комаров, ранее расторгнувший контракт с подмосковным 
"Витязем", продолжит карьеру в челябинском "Тракторе", сообщил РИА Новости 
источник, близкий к ситуации. 
Комаров в текущем сезоне провел 6 матчей в регулярном чемпионате КХЛ и не 
отметился набранными очками. Всего в КХЛ форвард провел 204 матча за 
"Витязь", московское "Динамо", минское "Динамо" и "Автомобилист" из 
Екатеринбурга, набрав 38 очков (21 гол и 17 передач). 
"Трактор" во вторник проведет первый матч под руководством главного тренера 
Владимира Юрзинова-младшего на выезде против магнитогорского 
"Металлурга".  

https://rsport.ria.ru/20191112/1560848084.html 

Похожие сообщения (14): 

• Sportbox.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 12 ноября 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Лучший снайпер сборной России на МЧМ перейдет в рижское "Динамо" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 ноября 2019) 
Как стало известно "СЭ", нападающий системы "Локомотива" Кирилл Слепец 
перейдет в рижское "Динамо". В этом сезоне 20-летний хоккеист выступал в ВХЛ 
за "Буран" и в 21 матче набрал 15 (8+7) очков. 

https://www.khl.ru/news/2019/11/12/459267.html
https://allhockey.ru/news/show/369793-Departament_sudejstva_KHL_razyasnil_epizody_matchej_v_Moskve_i_Rige
https://allhockey.ru/news/show/369793-Departament_sudejstva_KHL_razyasnil_epizody_matchej_v_Moskve_i_Rige
https://www.khl.ru/news/2019/11/12/459267.html
https://rsport.ria.ru/20191112/1560848084.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/transfers/spbnews_NI1109841_Komarov_oficialno_stal_igrokom_Traktora
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1109841_Komarov_oficialno_stal_igrokom_Traktora
https://allhockey.ru/news/show/369761-Traktor_podpisal_kontrakt_s_Komarovym_do_konca_sezona
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-nikita-komarov-stal-igrokom-traktora
https://www.championat.com/hockey/news-3898025-traktor-podpisal-kontrakt-s-nikitoj-komarovym.html
https://www.khl.ru/news/2019/11/12/459229.html
https://www.sports.ru/hockey/1080118587.html
https://allhockey.ru/news/show/369742-Istochnik_Komarov_prodolzhit_kar_eru_v_Traktore


 

 

Слепец - лучший снайпер молодежной сборной России на чемпионате мира 2019 
года, в 7 играх на его счету было 7 (5+2) баллов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/luchshiy-snayper-sbornoy-rossii-na-
mchm-pereydet-v-rizhskoe-dinamo-1609891/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени начала матчей 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 12 ноября 2019) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени начала хоккейных 
матчей Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги - Первенства России 
по хоккею среди юниоров до 21 года сезона 2019/20. Лига согласовала перенос 
всех домашних матчей команды "Омские Ястребы" в будние дни с 17:00 на 19:00 
по местному времени.  

https://mhl.khl.ru/news/4172/932286/ 

К заголовкам сообщений 

"Омские Ястребы" теперь будут играть в удобное время (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 13 ноября 2019) 
Домашние матчи "Омских Ястребов" теперь будут начинаться в 19 часов, а 
билеты на них стали платными. На сегодняшнюю игру свободные места есть.  
Председатель совета директоров "Авангарда" Александр Крылов сдержал 
слово, данное корреспонденту РИА "Омск-информ". Напомним, что на открытии 
хоккейной академии "Авангард" Крылов узнал, что домашние матчи команды 
МХЛ "Омские "Ястребы" будут начинаться в 17:00 и работающие омичи не смогут 
попасть на хоккей. 
- У меня нет такой информации. Если потребность есть, мы поменяем время 
начала матчей, - заявил тогда Крылов автору этих строк. 
Накануне вечером стало известно, что время начала матчей "Омских Ястребов" 
изменено: теперь по будням игры будут начинаться в 19:00, в выходные и 
праздничные дни в 13:00. 
Также стало известно, что билеты на матчи омской "молодежки" теперь станут 
платными. Они стоят символические 100 рублей и продаются только на сайте 
"Авангарда".  

https://www.omskinform.ru/news/135555 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Семейные истории хоккеистов Митрофановых (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 12 ноября 2019) 
Представляете, когда в семье два хоккеиста? Об этом знают не понаслышке 
хоккеистка питерского "СК Горный" (ЖХЛ) Оксана Митрофанова и игрок 
красноярского "Сокола" (ВХЛ) Алексей Митрофанов. Брат и сестра начали 
хоккейную династию в своей семье. О первых шагах в хоккее, переездах и 
поддержке они рассказали в нашем интервью.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/luchshiy-snayper-sbornoy-rossii-na-mchm-pereydet-v-rizhskoe-dinamo-1609891/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/luchshiy-snayper-sbornoy-rossii-na-mchm-pereydet-v-rizhskoe-dinamo-1609891/
https://mhl.khl.ru/news/4172/932286/
https://www.omskinform.ru/news/135555


 

 

 - Оксана, каково было решиться в 17 лет уехать из Воскресенска? Алексей, 
наставления давал?  
Оксана: Я сначала переехала в Ухту, "СК Горный" сначала базировался там. В 
Ухте жила полтора года, а потом нас перевезли в Санкт-Петербург. Конечно, 
поначалу было тяжело: мне было всего 17, рядом не было родителей и родных. 
В бытовом плане пришлось повзрослеть, ведь готовить и убирать пришлось 
самой. Понимала, что мамочка уже не поможет. 
Алексей: Особо много наставлений не давал, просто поддерживал: сказал, что 
все будет хорошо и все получится, проинструктировал, как лучше и проще 
отправить вещи, какими транспортными компаниями пользоваться, как баул и 
клюшки перевезти. 
 - В команде сразу приняли?  
Оксана: Да, в команде было много взрослых девочек, все меня хорошо приняли 
и помогали во многом. Мы живем на базе квартирного типа. В Ухте была 
однокомнатная квартира, где я жила с еще одной девочкой моего возраста. В 
Питере также. 
- Каким-нибудь хоккейным "фишечкам" научил?  
Оксана: Конечно! Если бы не брат и папа, я бы не научилась даже бросать по 
воротам. Алеша научил меня всяческим маневрам, финтам. Я за каждой игрой 
брата слежу, многое для себя черпаю. А когда "Югра" приезжала в Санкт-
Петербург, то я ходила на его матчи. 
Алексей: Летом мы иногда вместе ходим тренироваться шайбы бросать, когда к 
сезону готовимся. Оксана вообще сама всему научилась, я только подсказывал 
иногда. 
 - Что родители говорят, когда в семье два хоккеиста?  
Оксана: Они гордятся нами! Всего нас трое в семье - есть еще старший брат. 
Только он не занимается хоккеем, но его сын уже тренируется! 
 - У тебя есть своя хоккейная мечта?  
Оксана: Я хочу попасть в сборную России и сыграть на Олимпиаде. 
Алексей: Наверное, как и у всех хоккеистов, попасть в КХЛ, а дальше уже видно 
будет. 
 - Кстати, о сборной. Оксана, недавно женская сборная хорошо сыграла на 
Турнире пяти наций. Следила за играми?  
Оксана: Конечно! Мне понравилось, как девчонки "всухую" обыграли сборную 
Германии 5:0. Я с большинством хоккеисток в команде знакома. Мне нравится, 
как играет Ольга Сосина. У нее хороший бросок. 
 - Есть кумиры среди хоккеистов?  
Оксана: Да, и это Алексей Митрофанов! Это даже не обсуждается (смеется). А 
еще мне нравится стиль игры Александра Овечкина и Артемия Панарина. Также 
часто смотрю матчи НХЛ. Стараюсь запоминать, как они забивают голы, и 
отрабатываю это на тренировках. Однажды на одной из игр даже повторила гол 
Владимира Тарасенко и забила одной рукой. Правда, это еще было в детском 
хоккее, в ЖХЛ еще не удавалось так гол забить. 
- Есть у вас некий "dream team"?  
Оксана: Пока нет. Я хочу завоевать кубок ЖХЛ со своей командой, и мы верно 
идем к этой цели, у нас есть все шансы. 
Алексей: Помню, я в детстве мечтал играть в команде "Нэшвилл Предаторз" в 
НХЛ. Думаю, и сейчас это актуально. 
 - А если пофантазировать, какую "команду мечты" вы бы сформировали сами?  
Оксана: Я такую команду сформировала в приставке НХЛ, там собраны все 
лучшие игроки Лиги. 



 

 

Алексей: А я бы собрал очень техничную команду и, конечно, сам играл бы, и в 
состав подписал свою сестру, чтобы сыграть с ней в одном звене. 

https://whl.khl.ru/article/2904-semeynie-istorii-hokkeistov-mitrofanovih 

К заголовкам сообщений 

Календарь ЖХЛ 2020 скоро! (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 
12 ноября 2019) 
Женственность - это то, что дается от природы и проявляется в жестах и 
эмоциях, в поведении и мимике.  
Каждая девушка по-своему нежна и прекрасна, словно цветок! 
На страницах нового календаря ЖХЛ 2020 смешаются красочные оттенки 
цветов, и мы увидим новые грани женственности наших девушек, цветущие 
сквозь лед.  

https://whl.khl.ru/article/2905-kalendary-zhhl-2020-skoro 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: на Кубке Первого канала проигрывать нельзя (Р-Спорт, Москва, 
12 ноября 2019) 
Сборной России по хоккею нельзя проигрывать на домашнем Кубке Первого 
канала, заявил РИА Новости президент Федерации хоккея России (ФХР) 
Владислав Третьяк. 
Второй этап Евротура, Кубок Первого канала, пройдет с 12 по 15 декабря в 
Москве. На первом этапе, Кубке Карьяла, российские хоккеисты проиграли два 
матча из трех и заняли третье место. 
"В Москве, думаю, будет уже другой состав, нежели на Кубке Карьяла, более 
усиленный, потому что в Москве нельзя проигрывать", - заявил Третьяк. 
"По темпам продажи билетов пока не могу сказать, но никогда такого не было, 
чтобы на Кубок Первого канала были проблемы с продажей билетов. У меня 
проблемы с тем, чтобы достать их, потому что многие вспоминают о хоккее 
накануне Кубка Первого канала, это праздник, настроение хорошее, Новый год", 
- добавил Третьяк. 
Игра Россия - Финляндия в последний день турнира, как ожидается, состоится 
на футбольном стадионе в Санкт-Петербурге. "Еще пока не решили, 
планируется, но пока точно не могу сказать", - отметил глава ФХР.  

https://rsport.ria.ru/20191112/1560856627.html 

Похожие сообщения (5): 

• Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: сборная России много пропустила на Кубке Карьяла (Р-Спорт, 
Москва, 12 ноября 2019) 
Большое количество шайб, пропущенных сборной России на Кубке Карьяла, 
настораживает президента Федерации хоккея России (ФХР) Владислава 
Третьяка. 

https://whl.khl.ru/article/2904-semeynie-istorii-hokkeistov-mitrofanovih
https://whl.khl.ru/article/2905-kalendary-zhhl-2020-skoro
https://rsport.ria.ru/20191112/1560856627.html
https://www.championat.com/hockey/news-3897967-tretjak-na-kubke-pervogo-kanala-budet-drugoj-sostav-tam-nelzja-proigryvat.html
https://www.sports.ru/hockey/1080131151.html
https://allhockey.ru/news/show/369759-Tret_yak_na_Kubke_Pervogo_kanala_budet_drugoj_sostav_tam_nel_zya_proigryvat


 

 

Кубок Карьяла, первый этап Евротура, прошел в Финляндии с 7 по 10 ноября. 
Российская сборная заняла на турнире третье место, проиграв командам 
Финляндии (3:4) и Чехии (0:3), а также победив по буллитам сборную Швеции 
(5:4). 
"Есть и позитивные, есть и отрицательные моменты. Считаю, что очень много 
пропустили, целых 11 шайб, это меня настораживает. Значит, в обороне было 
что-то не так. Позитив в том, что мы увидели новых кандидатов в сборную, 
посмотрели их. Всегда такой отбор идет, здесь был экспериментальный состав, 
когда-то ведь надо проверять молодежь. Кто-то проявил себя, кто-то нет, 
тренеры сделают вывод", - заявил Третьяк РИА Новости. 
Участие в Кубке Карьяла приняли вратари Игорь Бобков, Иван Бочаров и 
Александр Самонов. "Вратарская бригада? Ничего, но хотелось бы лучше. Я 
вратарей никогда не критикую, но не они только виноваты. Значит, и защита, и 
нападающие недоработали. Я посмотрел, много голов с добивания, надо 
работать и на своем пятаке, и на чужом. Сейчас такой хоккей, что забивать все 
нужно "с мясом", затаптывать, вратаря закрывать. Это сложно, больно, тяжело. 
Есть над чем работать, молодые ребята. Такие соревнования - это экзамен для 
молодых хоккеистов", - отметил глава ФХР. 
"Нужно готовиться к Олимпийским играм-2022 в Пекине, думаю, на 90% игроки 
из Национальной хоккейной лиги туда не поедут, есть время кого-то наигрывать, 
кого-то посмотреть", - заключил Третьяк.  

https://rsport.ria.ru/20191112/1560855991.html 

Похожие сообщения (3): 

• Газета.Ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг сказал, что у России есть свои Макдэвиды. Кажется, он потерял 
связь с реальностью (Sports.ru/tribuna, Москва, 12 ноября 2019) 
Роман Ротенберг невероятно любит хоккей и неплохо в него играет. А еще 
вкладывает в эту игру деньги и активно продвигает ее с маркетинговой точки 
зрения. Все это мы видим и шлем Роману Борисовичу свои респекты. Его СКА в 
сравнении с большинством других спортивных проектов страны революционно 
крут. Да, есть перегибы и большие вопросы по соревновательной части, но по 
отношению к делу и организации рабочих процессов равных питерскому клубу 
нет. Это отмечают и тренеры, и хоккеисты, и рядовые сотрудники. 
И все было бы ничего, если бы Ротенберг говорил о своей команде, но в 
последнее время он все чаще отвечает за весь российский хоккей. Да, он первый 
вице-президент Федерации хоккея России (ФХР), но человеком, который обычно 
вещает о важности побед на Евротуре и обещает построить много катков, еще 
недавно был Владислав Третьяк. Сейчас легенду окончательно задвинули. 
Раньше его роль в ФХР можно было обозначить как "Президент для общения с 
прессой", теперь Ротенберг забрал себе даже эту опцию. 
На днях он заявил, что до 2024 года в стране будет построено 50 катков. ФХР 
выявила регионы, которые не обеспечены хоккейной инфраструктурой, и 
обратилась в Министерство спорта с этой инициативой. Ок, здесь все по 
стандарту - Роман Борисович лишний раз напомнил, что федерация работает. 
Но его рассуждения в интервью журналистам во время "Кубка Карьялы" создают 
ощущение, что из прогрессивного менеджера с европейским подходом он 
мутировал в типичного российского спортчиновника, говорящего вещи, которые 
не вызывают ничего, кроме недоумения. 

https://rsport.ria.ru/20191112/1560855991.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2019/11/12/n_13688618.shtml
https://allhockey.ru/news/show/369751-Tret_yak_sbornaya_Rossii_mnogo_propustila_na_Kubke_Kar_yala_eto_nastorazhivaet


 

 

"Есть, допустим, Коннор Макдэвид, который умеет все. У нас тоже есть такие 
молодые игроки. Вот Василий Подколзин может и обороняться, и играть в атаке, 
и блокировать броски. Мы стремимся к выращиванию таких ребят, чтобы они 
становились еще лучше", - заявил Ротенберг, рассказывая о конечной цели 
программы подготовки молодых хоккеистов "Красная машина", над разработкой 
которой ФХР активно работала последние годы. 
И все бы ничего, если бы не конкретные фамилии. Сравнивать кого-то с 
Макдэвидом - примерно то же самое, что сравнивать условного Сергея Пиняева 
с Лионелем Месси. И Коннор и Лео - гении, рождающиеся раз в несколько 
поколений. Можно говорить о том, что в России много талантливой молодежи 
(это действительно так), и благодаря единой программе развития мы можем 
получить больше классных игроков. Но приводить в пример Подколзина как 
идеального хоккеиста - перебор. 
Достоинства Василия все знают, и "Ванкувер" оценил их 10-м выбором на 
последнем драфте НХЛ. Но точно также все в курсе, что Подколзин неудачно 
провел ЮЧМ-2019 (там сборную в финал вытащили другие люди), до сих пор не 
набрал ни одного очка в КХЛ, да и в Вышке не потрясает воображение 
результативностью. Даже как-то неловко напоминать, что Макдэвид творил в 
НХЛ в его возрасте (48 очков в 45 матчах за "Эдмонтон" после тяжелой травмы). 
А теперь главный парадокс для Ротенберга: в резком замедлении прогресса 
Подколзина виновата именно нынешняя система российского хоккея, в которой 
у самых талантливых ребят есть, по сути, одна дорога - в СКА. Питер дерзко 
выдернул Василия из системы "Витязя", где он постепенно развивался, и начал 
кидать по всем лигам: МХЛ, ВХЛ, КХЛ, а к этому прибавилась дикая нагрузка в 
сборных (юниорке и молодежке). В итоге весь последний сезон у парня состоял 
из сплошных переездов и игр с колес. Тут уже не до работы над катанием, 
которое по мнению многих экспертов у Подколзина оставляет желать лучшего, и 
не до эмоциональной свежести, так необходимой в матчах на юниорском и 
молодежном уровне. 
Тот же Макдэвид спокойно играл в OHL, проводя по 70-75 матчей за сезон, и 
ездил только в сборную какого-то одного определенного возраста (сначала U-18, 
потом U-20). К его таланту относились бережно и плавно подводили к игре против 
взрослых. Талант Подколзина же максимально жестко и грубо эксплуатируют для 
завоевания медалек, так нужных ФХР для отчета перед теми, кто дает деньги. 
Поэтому сейчас нужно отстать от парня, дать ему провести стабильный сезон в 
одной из команд питерской системы и время на подготовку к МЧМ. А еще 
перестать сравнивать его с представителями внеземных цивилизаций. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/stavkatv/2634434.html 

К заголовкам сообщений 

Р. Ротенберг номинирован на Национальную премию за укрепление 
российского хоккея (Чемпионат.com , Москва, 12 ноября 2019) 
Стал известен список претендентов на Национальную спортивную премию 2019 
года.  
Вице-президент Федерации хоккея России Роман Ротенберг представлен в 
номинации "Спортивная солидарность" - "За развитие российского хоккея и 
укрепление его позиций в мире". 

https://www.championat.com/hockey/news-3898115-r-rotenberg-nominirovan-na-
nacionalnuju-premiju-za-ukreplenie-rossijskogo-hokkeja.html 

Похожие сообщения (7) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/stavkatv/2634434.html
https://www.championat.com/hockey/news-3898115-r-rotenberg-nominirovan-na-nacionalnuju-premiju-za-ukreplenie-rossijskogo-hokkeja.html
https://www.championat.com/hockey/news-3898115-r-rotenberg-nominirovan-na-nacionalnuju-premiju-za-ukreplenie-rossijskogo-hokkeja.html
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К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
Ждем Овечкина и Гусева в Пекине. Они поведут сборную к олимпийскому 
золоту (Советский спорт, Москва, 12 ноября 2019) 
Сборная России оставила двойственное впечатление на Кубке "Карьяла". 
Впрочем, руководство ее штаба заявило, что идет просмотр кандидатов с 
прицелом на олимпийский Пекин. Поэтому не надо впадать в панику из-за нашего 
третьего места в Хельсинки. "Советский спорт" попытался предположить, на кого 
сможет рассчитывать сборная через два с небольшим года на Играх-2022, а 
также в декабре на Кубке Первого канала.  
РОКИРОВКА ВАРЛАМОВ - СОРОКИН  
Самая тяжелая позиция - вратарская. В Пекине мы не сможем рассчитывать на 
россыпь звездных стражей ворот из НХЛ - Бобровского, Василевского, 
Георгиева. Верится, в скором времени выломает дверь в сильнейшую лигу 
Шестеркин и составит достойную конкуренцию Георгиеву. 
Трудно сказать, как повернется карьера Сорокина, лучшего на сегодняшний день 
вратаря КХЛ. Уедет ли он в "Айлендерс"? Или останется в ЦСКА? А если 
останется, то на какой срок? В КХЛ он всем все доказал. Для прорыва в сборной 
не хватает ярлыка "Играю в НХЛ". 
Бочаров и Бобков испытания в Хельсинки по большому счету не выдержали, а 
вызов Самонова пусть останется без комментариев. Они подтаскивали, но не 
вытаскивали матчи. 
Несколько лет назад в сборную приглашали Кареева, окончательно 
смирившегося в Уфе с ролью дублера. Вызывали, чтобы оказать моральную 
поддержку. Все напрасно. 
Лучший новичок прошлого сезона и вратарь Шведских игр Коновалов ныне 
потерял былой драйв, да и удача от него отвернулась. Есть Подъяпольский, 
Тихомиров и Билялов. Им, интересно, дадут шанс в главной команде страны? 
На Кубке Первого канала ставку скорее всего сделают на Сорокина. Но что будет 
в Пекине-2022? 
Идеальным вариантом стала бы рокировка Варламов - Сорокин: армеец едет в 
"Айлендерс", Варли возвращается домой и помогает сборной на Олимпиаде. 
ВОЙНОВА НЕ ЗАБЫЛИ?  
Выбор игроков обороны для Пекина тоже не богатый. Даже скудный. Наставник 
ЦСКА Игорь Никитин, возвращая из-за океана Киселевича, вынужден был 
признать: рынка защитников в КХЛ практически нет. Поэтому молимся, чтобы не 
вернулись в НХЛ Нестеров и Войнов, Трямкин и Миронов, Ожиганов и Киселевич. 
На самом деле реальные шансы закрепиться по ту сторону океана имеют первые 
двое из этого списка. 
Но пока они в КХЛ. Новый капитан ЦСКА (он замещает травмированного 
Андронова) должен сыграть на Кубке Первого канала-2019. А вот кандидатура 
Войнова окутана туманом. После поражения СКА Олега Знарка в полуфинале 
плей-офф от ЦСКА, двукратного обладателя Кубка Стэнли в сборную не 
приглашали. Сейчас на него не нарадуется наставник "Авангарда" Боб Хартли. 
Неужели Войнов не нужен сборной? На кого Алексей Кудашов может опереться 
в Москве? На Нестерова, Зуба, Трямкина, Яруллина, Василевского, Рафикова, 

https://www.sports.ru/hockey/1080124139.html
https://rsport.ria.ru/20191112/1560841418.html


 

 

Ожиганова, Киселевича, может, Марченко и Миронова. Из этой десятки 
железобетонный кандидат лишь один Нестеров. 
ПРОБЛЕМЫ НЕ С ЦЕНТРАМИ, А С БОМБАРДИРАМИ  
На Кубке "Карьяла" нам все уши прожужжали - мол, в сборной дефицит 
центральных нападающих. Да нет никакого дефицита. Лидер бомбардирской 
гонки лиги Шипачев, совершивший вертикальный взлет Семенов, Зернов и 
Ткачев-казанский (оба пока лечатся), Швец-Роговой, вышедший на новый 
уровень Светлаков, лучший "меньшевик"-силовик Карнаухов, несколько 
сбавивший обороты Кадейкин, к ним подтягивается праворукий Алексеев, на 
которого мы обратили внимание еще в "Адмирале". Не будем списывать со 
счетов и опытного олимпионика Андронова и технаря Бурмистрова. 
При таком богатстве выбора не стоит переквалифицировать в центральных 
Григоренко, Шалунова, Окулова... 
Куда острее стоит вопрос со снайперами. Капитан сборной на Кубке "Карьяла" 
Бурдасов в сборной "молчит". Хочется верить Кудашову, старающемуся убедить 
нас, что форварда СКА обязательно прорвет. Капризов стопудово уедет после 
этого сезона в "Миннесоту", случится чудо, если останется ради второй 
олимпийской медали. Ткачеву, который Эдуардович, еще надо закрепиться с 
сборной. Новая связка Барабанов - Ткачев смотрится в СКА перспективно, но кто 
может сыграть с ними в сборной. Не Лехтеря же! 
С трудом верится в возвращение Григоренко и Слепышева в НХЛ, а также 
Сошникова. Ну и хорошо - это наши "пушки", на них надежда. 
Открытие этого сезона Жафяров если и уедет, то в клуб-олигарх КХЛ. Оттуда 
ему проще будет прорваться в сборную. Дух захватывает от любопытства - 
пригласят ли автозаводца, набравшего в двух матчах Кубка "Карьяла" 3 (1+2) 
очка, на московский декабрьский турнир? 
Пропустивший старт сезона Голышев не оставил олимпийскую мечту. Но пока 
его "Автомобилист" в догоняющих, а не в лидерах, форварду трудно будет 
рассчитывать на вызов в национальную команду. Для этого надо совершить 
хоккейный подвиг. 
В Хельсинки нашей команде не хватало дядьки-наставвника. В Пхенчхане с этой 
ролью на все сто справились Дацюк, Ковальчук и Мозякин. Волшебник носил 
капитанскую нашивку, Кови признали самым ценным игроком турнира, а главный 
бомбардир отечественных чемпионатов выполнил возложенную на него миссию 
"большевика". 
До Пекина они не доедут, надо правде смотреть в глаза. А вот Александр 
Великий может. Его контракт с "Вашингтоном" заканчивается в 2021-м. Так что 
мешает Ови претворить в жизнь олимпийскую мечту, ворваться в Тройной 
золотой клуб? А потом пусть возвращается в НХЛ, если ему захочется. Да и 
Гусев в то же самое время освободиться из "Нью-Джерси" (если его раньше не 
обменяют). Поздновато в 28 лет переучиваться, работать над взрывной 
скоростью и обретать пробивную мощь. В Пекине сборная будет рада своего 
спасителя (имею в виду подвиг Гусева в финале Пхенчхана-2018) таким, какой 
он есть. 
В столице Финляндии президент ФХР Владислав Третьяк дал понять, что в 
Москве надо будет выиграть все матчи. Перед родным зрителем оконфузиться 
нельзя. Но ведь проигрывали - в 2015-м, 2016-м (в юбилей отечественного 
хоккея), и конец света не наступил. 
Проваливался на Кубке Первого канала со сборной и Зинэтула Билялетдинов. 
Причем не единожды. От поражений никто не застрахован. Умные на них учатся. 
Есть надежда, что так и будет со сборной России после Кубка "Карьяла".  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:923506 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:923506


 

 

К заголовкам сообщений 

Алексей Макеев: в сборной России требуется только играть и побеждать! 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019) 
Нападающий сборной России Алексей Макеев поделился эмоциями от первого 
в своей карьере матча за национальную команду, описал свой идеальный отпуск, 
а также рассказал, почему после окончания карьеры хочет вернуться к себе, на 
Урал, и почему ему не нравится Москва. 
- Алексей, как отреагировали на первый в карьере вызов в национальную 
сборную?  
- Для меня было неожиданно увидеть свою фамилию в списке. Первым 
человеком, который меня поздравил, была моя жена. Сначала я подумал, что 
она ошиблась, но потом зашел в Интернет и все посмотрел. Конечно, для меня 
это была приятная неожиданность. Очень благодарен тренерам и руководству 
за то, что мне дали такой шанс. Теперь нужно себя проявлять и закрепляться в 
сборной. 
- Из партнеров по "Витязю" кто первым поздравил?  
- Игорь Головков, а потом Саша Семин. Вообще, все ребята написали и 
поздравили меня. 
- Как вам организация в сборной? 
- Что тут сказать... Одно только словосочетание "национальная сборная" многое 
значит! Здесь все на высшем уровне: обслуживание ребят, питание, проживание, 
перелеты. Все для хоккея. От нас требуется только играть и побеждать. У нас 
отличная гостиница на берегу озера. В пятницу утром вот прогулялись сорок 
минут по лесу. Ехать от отеля до арены примерно столько же. 
- Был ли момент перед выходом на матч против финнов самым волнительным в 
вашей карьере? Все-таки, эта игра стала для вас первой в составе сборной... 
- Честно говоря, нет. Я настраивал себя на то, чтобы сыграть этот матч как 
обычную, календарную игру. Так, в принципе, и получилось. 
- Как сами оцените свой дебют? 
- Конечно, в сборной новые игровые сочетания, и у нас была всего одна 
тренировка для того, чтобы понять друг друга. Здесь немного другая тактика. 
Времени на подготовку было мало, но ничего страшного здесь нет. В атаке мы 
моментами довольно хорошо играли, но нас подвели удаления. В меньшинстве 
пропустили два гола. Но, в целом, играли хорошо. 
- Показалось, что в "Витязе" вы немного больше берете инициативу на себя. 
- Многое зависит от тактики, а она в сборной отлична от той, которую использует 
"Витязь". Я сам заметил, что в матче с финнами меньше играл с шайбой, но 
такова ситуация на данный момент. 
- Как Кудашов оценил ваш дебют? 
- У нас был только общий разговор после игры. Я прекрасно понимаю, что 
проиграл свой микроматч со счетом "-1" и не забил. Поставлю себе "троечку". 
- Следили ли ваши родные за игрой? Какую оценку вам поставили они? 
- Конечно, родные, друзья и мой первый тренер Плешков Виталий Алексеевич 
всегда следят за мной. Все поздравили с дебютом. По игре я мало что могу 
обсудить с родными, потому что у них свое видение хоккея. А с 
профессиональной точки зрения мой первый тренер всегда может что-то мне 
подсказать. Иногда мы вместе с ним разбираем какие-то моменты. Мы с ним 
постоянно находимся на связи. 
- "Витязь" в начале сезона показал впечатляющий старт. Какие изменения 
произошли в команде в сравнении с тем периодом, когда в ней работал Валерий 
Геннадьевич Белов? Что привело к тому, что сейчас команда находится на 
лидирующих позициях в Западной конференции? 



 

 

- Летом у нас поменялась тактика. Мы заиграли в более современный, быстрый 
и атакующий хоккей, при котором вся пятерка как атакует, так и обороняется. 
Тренировочный процесс тоже поменялся. Он стал более интенсивным. Сейчас у 
нас меньше пауз и остановок. Занятия стали более короткими и рациональными. 
В этом и кроется залог успеха. Мы - семья, мы - единый кулак. Везде вступаемся 
друг за друга. Да, перед перерывом "Витязь" проиграл шесть из последних семи 
матчей. Но, тем не менее, в некоторых играх мы набирали по очку. В концовке 
этого игрового отрезка нам попросту не хватило эмоций. Сказалось также и то, 
что Самонова со Швец-Роговым обменяли в СКА.  
- Пауза на Евротур для "Витязя" сейчас как нельзя кстати, не так ли? 
- Честно говоря, да. Она была нам просто необходима. Мы ждали ее. Сейчас 
ребята отдохнут и наберутся новых эмоций. Два человека у нас играют в 
олимпийской команде, один в сборной Беларуси, в "молодежку" вызвали 
Пыленкова. После того, как мы вернемся с новыми эмоциями, нужно провести 
хороший отрезок до Кубка Первого канала и укрепиться на первых позициях. 
- Даже в проигранных матчах было видно, что "Витязь" хорошо играл. Чего вам 
не хватило на недавнем отрезке, кроме эмоций? 
- Конечно, у нас были индивидуальные ошибки, которые приводили к голам в 
наши ворота. В последних играх мы стабильно допускаем по одной-две ошибки, 
и этого достаточно для поражений. Нужно исправить этот момент. 

https://allhockey.ru/article/show/369732-
Aleksej_Makeev_v_sbornoj_Rossii_trebuetsya_tol_ko_igrat_i_pobezhdat 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Подколзин ошарашил канадцев проходом через всю площадку. Это 
главная фишка русского вундеркинда (Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019) 
"Кленовые листья" плохо подготовились ко встрече с форвардом СКА. 
В ночь с понедельника на вторник по московскому времени молодежная сборная 
России рубилась в Канаде со сверстниками их юниорской лиги Онтарио. После 
40 минут наши горели со счетом 0:1, а в самом начале третьего периода самый 
яркий перформанс этого матча организовал 18-летний форвард Василий 
Подколзин. Нападающий системы СКА подхватил шайбу в своей зоне, пролетел 
к воротам канадцев, не заметив соперников, и бросил с неудобной руки. Вратарь 
с трудом остановил шайбу, но на добивании первым оказался уфимец Родион 
Амиров. В итоги наши дожали соперника в серии буллитов. 
Проход Подколзина впечатлил даже самих канадцев, которые наглядно увидели, 
за что "Ванкувер" потратил на Василия десятый выбор на драфте-2019. 
Фанаты были бы меньше удивлены, если бы прочитали недавнюю 
характеристику на Подколзина от главы штаба первой сборной России Романа 
Ротенберга. Он сравнил молодого таланта с одним из лучших бомбардиров НХЛ 
Коннором Макдэвидом: 
"Конечный итог программы "Красная машина" - подготовка идеальных 
хоккеистов. Есть, допустим, Коннор Макдэвид, который умеет все. У нас тоже 
есть такие молодые игроки. Вот Василий Подколзин может и обороняться, и 
играть в атаке, и блокировать броски. Мы стремимся к выращиванию таких ребят, 
чтобы они становились еще лучше".  
Интересно, что такие рейды через всю площадку - одна из главных фишек 
Подколзина. Не верите? Возвращаемся в август 2018-го, врубаем лучшие 
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моменты полуфинала Кубка Глинки/Гретцки и видим крутейший гол в ворота 
шведов. 
Спустя всего сутки Василий взял и провернул то же самое в матче с 
американцами. Красотища! 
А это уже молодежная хоккейная лиги и встреча с череповецким "Алмазом". 
Порою кажется, что Подколзину вообще не нужны партнеры. 
"Крылья Советов" не очень хорошо подготовились к игре с молодежной командой 
СКА и не стали учиться на ошибках своих предшественников. Василий их за это 
наказал. 
Сам русский вундеркинд пару лет назад признавался, что иногда излишне 
заигрывается на площадке, но для соперников его команд это нередко 
становится большой проблемой. Сборная юниорской лиги Онтарио подтвердит. 
Я часто заигрываюсь. Такой вот я человек. Бывает, что меня переклинивает, и я 
могу носиться по всей площадке, играя неправильно. Тренеры, конечно, меня 
направляют, но в индивидуальном плане мне еще и скорость можно развить, и 
руки, и игровое мышление. Еще очень много работы впереди. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-goly-rossiyskogo-forvarda-vasiliya-
podkolzina-posle-prokhodov-cherez-vsyu-ploshchadku-video 

К заголовкам сообщений 

Итоги второго этапа Суперсерии для России: плохо с реализацией и с 
темпом игры (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019) 
Подколзин разыгрался, а россияне вырвали одну победу на индивидуальном 
мастерстве. 
У молодежной сборной России непростые отношения с хоккейной лигой 
Онтарио. Нашей сборной обыграть хоккеистов из этой лиги удавалось лишь 8 
раз, в то время как сборная ОХЛ праздновала победу над нашей командой 24 
раза (с учетом нынешней серии). При этом, выиграть свой первый матч мы 
смогли у сборной Онтарио только в 2011 году, играя серию с 2003 года. 
Наша молодежка уступила в играх против хоккейной лиги Онтарио самой себе. 
Ничего особенного противники не создали. Есть положительные моменты, но 
минусов куда больше.  
Наконец-то раскрылся Василий Подколзин. Причем он выполнял роль силового 
форварда. Там самая роль, которую от него ждал тренерский штаб и то, чего от 
него будет хотеть "Ванкувер". Тот самый таранный форвард, который может 
пройти на пятак, не заметив защитников соперника.  
Василий Подколзин прошел по флангу, собрал на себе защитников, бросил с 
неудобной руки - Родиону Амирову осталось лишь добить шайбу с пятачка.  
Еще из хороших новостей. Наша сборная выиграла матч на индивидуальном 
мастерстве отдельных игроков. Подколзин, о котором уже говорилось выше. И 
Лев Комиссаров, который словно ракета рванул в меньшинстве и кинул 
голкиперу в домик.  
Первую шайбу наконец-то забросил Родион Амиров, для него это супер. Тем 
более, может претендовать на топ-10 драфта НХЛ 2020, но впереди еще очень 
много работы.  
Сборная России смогла забросить три буллита. На этом положительные 
моменты заканчиваются. 
Теперь идем к отрицательным моментам. Наше нападение было плохо не только 
с шайбой, но и в без нее. В трех случаях взятия ворот - канадцы создали 
численный перевес в чужой зоне 2-1, 3-2, 4-3. Наши не успевали по скоростям, 
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также сильно терялись в подстраховке. Вот классический розыгрыш сборной 
Онтарио, образовавшегося выхода 3 в 2.  
Или возьмем самую первую шайбу в наши ворота. Канадцы воспользовались 
тем, что сначала двое нападающих двинулись к синей на одного хоккеиста, а 
затем еще два хоккеиста сборной России двинулись на одного игрока на правом 
фланге. Численный перевес таким образом создался на пятаке. Вот вам и 
идеальная геометрия.  
Видно, что сборной не хватает участия самого сильного звена, сыгравшего с 
хоккейной лигой Квебека (Соколов - Хованов - Завгородний). На троих они 
набрали 12 очков, у всей сборной в сумме 27 результативных очков. То есть, это 
трио набрало 45% от всех очков команды ну турнире. Но в следующий раз мы 
сможем увидеть их в составе сборной только на молодежном чемпионате мира, 
потому что не могут представители лиги Квебека играть против других канадских 
лиг. Это звено точно - главные кандидаты на поездку в Чехию в конце декабря.  
Брагин успел опробовать парней из МХЛ и ВХЛ на за океанских площадках. С 
реализацией пока что огромные проблемы: 3 шайбы за две игры - как-то 
маловато. К Мифтахову и Исаеву (нашим вратарям) все также нет претензий. 
Если бы не Амир, в сегодняшней игре мы бы уже получили шайб так 5-7, вот его 
сейв в сегодняшнем матче.  
Победитель молодежной Суперсерии определится в играх против сборной 
Западной хоккейной лиги. Будет интересно посмотреть, что выберет Брагин: 
решит экспериментировать еще или поставит тех игроков, которые проявили 
себя лучше всех за четыре игры.  

https://allhockey.ru/article/show/369722-
Itogi_vtorogo_etapa_Superserii_dlya_Rossii_ploho_s_realizaciej_i_s_tempom_igry 

К заголовкам сообщений 

Брагин: молодежной сборной России по хоккею нужно продолжать 
улучшать игру в большинстве (ТАСС, Москва, 12 ноября 2019) 
Главный тренер молодежной сборной России по хоккею (игроки до 20 лет) 
Валерий Брагин заявил, что команде нужно продолжать совершенствовать игру 
в большинстве. Комментарий Брагина приводит пресс-служба Федерации хоккея 
России (ФХР). 
В ночь на вторник молодежная сборная России победила команду Хоккейной 
лиги Онтарио (OHL) в серии буллитов со счетом 3:2 в четвертом матче 
Суперсерии. Россияне дважды отыгрывались по ходу встречи. 
"Тяжеловато входили в игру, это связано с паузой в несколько дней, игрового 
режима не хватило, а второй и третий период были хорошими, - сказал Брагин. - 
Нужно продолжать улучшать нашу игру в большинстве, в остальном: 
положительный результат - он и есть положительный, им я доволен. Завтра 
будет ранний подъем, большая часть дня в дороге - посмотрим, во сколько мы 
будем на месте. Игра через день, так что может быть будет легкая тренировка 
восстановительного плана". 
"Показали характер и вытащили игру, всегда нужно играть до конца, - заявил 
вратарь сборной Амир Мифхатов. - Игра была напряженная, было важно не 
потухнуть, а наоборот завестись - это получилось. У нас был перерыв, хорошо 
подготовились, был один выходной, состояние отличное. Завтра день перерыва 
и будем продолжим серию, думаю, эта победа придаст сил". 
14 и 15 ноября команда Брагина в рамках Суперсерии проведет матчи со сборной 
Западной хоккейной лиги (WHL).  

https://tass.ru/sport/7103513 
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Похожие сообщения (13): 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• RT (russian.rt.com), Москва, 12 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Потайчук: Подколзин - "джокер" молодежной сборной, универсальный 
игрок (Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Известный тренер Андрей Потайчук высоко оценил подготовку молодежной 
сборной России и назвал заслуженной победу над сборной OHL (3:2 Б) в 
четвертом матче суперсерии. 
"В Канаде, где другой часовой пояс, огромная разница во времени, играть крайне 
тяжело. Далеко не каждый может легко перестроиться, кто-то и вовсе мучается 
во время акклиматизации и никак не может показать тот хоккей, на который 
способен. Условия для нашей сборной непростые, тем не менее ребята - 
молодцы. Пока из четырех матчей выиграли два, впереди еще два матча. 
Надеюсь, завершим серию на мажорной ноте. Ребята в каждой игре проявляют 
характер, бьются на каждом участке площадки.  
В четвертой встрече порадовал Василий Подколзин. Наконец-то он отыграл так, 
как от него ждут. Надеюсь, на пик формы он выйдет к старту молодежного 
чемпионата мира. Он универсальный игрок, способный сыграть на любой 
позиции в атаке. Назвал бы его "джокером" команды. Да, пока забить ему не 
удалось, но проход через всю площадку был просто фантастическим, он помог 
нам забить важный гол, сравнять счет в начале третьего периода", - сказал 
Потайчук "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3898209-potajchuk-podkolzin---dzhoker-
molodjozhnoj-sbornoj-universalnyj-igrok.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Ночная бомба из Америки. Ковальчука выгоняют из "Лос-Анджелеса" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 ноября 2019) 
"Кингз" отправили российского форварда в бессрочный запас. 
Похоже, история Ильи Ковальчука в "Лос-Анджелесе" подходит к концу. Не 
только в "Лос-Анджелесе" - во всей НХЛ?. Один из ведущих инсайдеров 
Северной Америки Эллиотт Фридман сообщил, что "Кингз" проинформировали 
россиянина, что его выводят из состава. Он может тренироваться с командой, но 
не будет играть. Что все это значит?  
"Лос-Анджелес" рассматривал варианты обмена Ковальчука или разрыва его 
контракта. Однако, судя по последним новостям, ни один, ни второй не привел к 
какому-то позитивному результату. Илье 36 лет, его соглашение со 
среднегодовой зарплатой в 6,25 миллиона долларов будет действовать до конца 
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сезона-2020/21. С учетом результативности Ковальчука (9 очков в 17 матчах), его 
показателя полезности ("минус 10") и очень нестабильной игры в ветеране вряд 
ли кто-либо был заинтересован - даже если бы "Кингз" взяли на себя часть 
зарплаты. Отдавать вместе с Кови проспектов или пики "Лос-Анджелесу" не было 
смысла - команда находится на дне и в ближайшие пару лет точно не будет 
играть в плей-офф, так что нужно думать о более далеком будущем и не тратить 
активы.  
Выкупить контракт, и то на очень неприятных условиях "Кингз" могли летом (и 
теперь смогут только следующим), поэтому другой опции избавления от Ильи 
является разрыв соглашения по обоюдному согласию. Тогда "Лос-Анджелес" 
смог бы и убрать ненужного им хоккеиста, и заодно расчистить платежку. 
Прекрасный вариант, и он наверняка предлагался Ковальчуку, но зачем ему его 
принимать?  
У россиянина в контракте есть пункт NMC (no-move clause), который означает, 
что без его согласия его не могут не только обменять, но и отправить в фарм-
клуб. Да, большую часть зарплаты за этот сезон Илья заработает уже скоро - 5,3 
миллиона были записаны в бонус, который он будет полностью выплачен 15 
декабря. Останется лишь 700 тысяч. Но есть еще 4,2 миллиона за следующий 
сезон - и Ковальчуку нет резона просто так от них отказываться.  
Скорее всего, после "нет" от других клубов и "нет" от стороны форварда "Кингз" 
решили пойти в атаку - поставить Илью в неприятное положение лишенного 
хоккея игрока. Он не просто усажен в запас с шансами вернуться, если тренер 
захочет что-то поменять, - а выведен из состава без каких-либо перспектив на 
камбэк. 
Для Ковальчука в этой ситуации есть несколько вариантов. Первый - ничего не 
делать и ждать оставшихся за два сезона пяти миллионов. В то, что Илья 
согласится на такое, практически подписавшись под завершением карьеры, 
верится с трудом. Второй - пойти на мировую с "Кингз" и разорвать контракт. С 
большой долей вероятности, это означает возвращение в КХЛ, так как 
практически нереально представить, что нападающий вдруг подпишется в каком-
то другом клубе за океаном.  
Еще весной приходилось слышать (об этом писал коллега Зислис), что 
существует сценарий, при котором Ковальчук мог бы покинуть НХЛ и приехать в 
Россию - в "Авангард". Почему в Балашиху? Именно Илья приложил руку к 
назначению главного тренера "Ястребов" Боба Хартли, с которым работал в 
"Атланте", и именно омскому клубу после прошлого сезона были жизненно 
необходимы звезды, чтобы увеличить шансы на Кубок Гагарина и побороться с 
ЦСКА - амбиции Александра Крылова и его команды вторым местом точно не 
ограничиваются. Кстати, сам Хартли тогда сказал, что не слышал о желании Кови 
вернуться в КХЛ, но был бы рад видеть его в "Авангарде".  
Однако вариант отпал - в "Кингз" пришел Тодд Маклеллан, и Илья не мог 
отказаться попробовать себя с другим, более адекватным, чем Вилли Дежарден, 
тренером. Но не получилось. Ковальчук не был ужасающе плох, он не худший в 
"Кингз", но в клубе понимают, что еще два года россиянина в команде вряд ли 
принесут ей пользу в будущем.  
Поэтому, если Илья хочет продолжать карьеру, ему, вероятно, придется 
возвращаться к варианту с "Авангардом". Вряд ли в КХЛ найдется другой клуб, 
который станет рассматривать вариант с ветераном и еще и предлагать ему 
хорошие деньги, - только в "Ястребах" есть Хартли, который не побоится с ним 
связываться. "Авангард" не смог подписать Шипачева, Кагарлицкого, Хохлачева, 
Заху, еще ряд солидных иностранцев, провалился с Щербаком - перед плей-офф 
даже неоднозначное усиление в виде Ковальчука там наверняка рассмотрят. 



 

 

Так что существует большой шанс, что КХЛ в ближайшее время станет чуть 
интереснее. Не факт, что сильнее - но интереснее точно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/los-andzheles-otpravil-
napadayuschego-ilyu-kovalchuka-v-zapas-i-hochet-razorvat-s-nim-kontrakt-1609970/ 

Похожие сообщения (1): 

• ТАСС, Москва, 13 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Ничушкин не забивает 86 матчей подряд. Гид по главному сериалу НХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 12 ноября 2019) 
86! 
4 марта 2016 года Валерий Ничушкин запомнит надолго. В этот день ему 
исполнился 21 год - особое число для США, где до этого возраста нельзя 
легально приобрести алкоголь, а в некоторых штатах и сигареты. В этот же день 
он забил красивый гол в ворота "Нью-Джерси" - ворвался в чужую зону и, не 
замечая защитников, вылез на ворота и заложил хоккейный слэмданк. 
Выглядело так легко, что казалось, следующие подвиги Валерия долго ждать не 
придется.  
ДО РЕКОРДА НХЛ ЕЩЕ ДАЛЕКО?  
Очень. Такие серии вообще не редкость, но их нужно правильно сортировать. 
Рекорд принадлежит бывшему защитнику "Нью-Джерси" Кену Данейко, который 
в начале 2000-х не забивал 256 матчей. Его коллега из "Нью-Йорк Айлендерс" 
Рич Пилон незадолго до этого выдал серию из 245 игр, а другого игрока обороны 
"Девилс" Дэвида Хэйла было четыре "сухих" сезона и 217 встреч без голов.  
Но это все защитники, с них спрос другой. Эталоном неэффективности в атаке 
среди форвардов после локаута-2004 стал Дерек Бугаард, который не забивал 
1768 дней и 234 матча. Серии от 150 игр были у Даррена Лэнгдона из "Каролины", 
Тони Твиста ("Сент-Луис") и Кена Баумгартнера ("Бостона"), но все они 
выполняли узкоспециализированные функции тафгаев и проводили на льду 
совсем немного времени. Кем-то вообще затыкали дыры в составе, выпуская то 
в защите, то в нападении.  
Ничушкин - совсем другое дело. Его называли одним из самых талантливых 
форвардов драфта-2013, на котором выбрали Нэтана Макиннона и Сашу 
Баркова. От него ждут голов и дают возможность себя реализовать. 11-12 минут 
игрового времени это совсем не так мало, учитывая, что Валерия выпускали на 
реализацию большинства. 
ДОСТИЖЕНИЕ АНДРЕЯ НАЗАРОВА УЖЕ ПОБИТО  
Длительные безголевые серии были у многих российских нападающих. Трудно 
поверить, но в "Питтсбурге" 44 игры подряд не мог забить будущий капитан "Ак 
Барса" Алексей Морозов. Причина в травмах и недоверии со стороны тренера 
Ивана Глинки. В некоторых играх нападающего выпускали на две-три смены, и 
только когда "пингвинов" накрыла эпидемия травм, и Морозов получил шанс, он 
сразу же забил.  
54 матча без заброшенных шайб было у Игоря Ларионова - в 43 года центр 
"Красной машины" оказался в четвертом звене "Нью-Джерси" у неудобного ему 
тренера с консервативной тактикой.  
Серия из 64 матчей набралась у чекера "Ванкувера" Артема Чубарова, но его с 
первых дней в НХЛ определили в группу чисто оборонительных игроков. 80 
матчей не забивал Андрей Назаров, но в то время он был чистым тафгаем и 
выходил на лед с одной целью - подраться. Свою серию он прервал в первом же 
матче после обмена в другую команду. 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/los-andzheles-otpravil-napadayuschego-ilyu-kovalchuka-v-zapas-i-hochet-razorvat-s-nim-kontrakt-1609970/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/los-andzheles-otpravil-napadayuschego-ilyu-kovalchuka-v-zapas-i-hochet-razorvat-s-nim-kontrakt-1609970/
https://tass.ru/sport/7107567


 

 

Ничушкину - 24 года, это оптимальный возраст для форварда силового плана. 
Его возвращали в "Даллас", как игрока топ-6, и опцию смены обстановки он тоже 
попробовал.  
ПОЧЕМУ НИЧУШКИН НЕ ЗАБИВАЕТ? 
Три основные версии.  
Он растерял свои сильные качества за два года в КХЛ. Осенью 2016-го после 
трех лет в "Далласе" Ничушкин не договорился с клубом по новому контракту и 
перешел в ЦСКА. "Старс" предлагали ему годичное соглашение с небольшим 
повышением зарплаты (была 925 тысяч долларов, стала бы 1,2 млн), но Валерий 
считал, что достоин большего, как по деньгам, так и по игровому времени. Его не 
устраивала система тогдашнего тренера техасцев Линди Раффа, который 
требовал от нападающего активной помощи обороне.  
Те же требования предъявляли Ничушкину и в ЦСКА - правда, за другое 
вознаграждение и в условиях лимита на легионеров. Суперзвездой в России 
Валерий не стал, но выиграл Кубок Гагарина. Как казалось, стал более 
разносторонним хоккеистом, который научился и атаковать, и обороняться.  
Летом 2018-го Ничушкин вернулся в "Даллас" на другие деньги к новому тренеру, 
но в первых же матчах было заметно, что он отвык от скоростей НХЛ, медленно 
принимает решения и слишком часто для игрока с такими габаритами уступает в 
единоборствах. "Я приятно удивлен тому, как он играет без шайбы и что делает 
в обороне. Но мне кажется, что Валерий мог бы получше контролировать шайбу 
в углах площадки, что странно, учитывая его мощь и технику", - говорил главный 
тренер "Далласа" Джим Монтгомери в интервью The Dallas Morning News. 
Лига стала быстрее и подвижнее, и Ничушкин на фоне многих защитников 
смотрелся многотонным динозавром, который с трудом передвигал ногами. Он 
редко шел на ворота, хотя именно так забивал большую часть голов в НХЛ, а в 
какой-то момент перестал бросать, когда это требовала игровая ситуация. 
Классного броска - что с кистей, что щелчка - у него в принципе не было - и когда 
Ничушкин перестал лезть на пятак, голы пропали.  
Прежде он часто создавал себе моменты самостоятельно, используя скорость и 
габариты. В "Далласе" ему не хватало резвых ног, а в "Колорадо" он намного 
реже, чем мог бы, идет на ворота. Он вспомнил об этом только в последних 
матчах, и сразу же появились моменты, хотя этого все равно мало. По данным 
портала Icydata.hockey, в дебютном сезоне за "Старс" 28% бросков Ничушкина 
шли с пятака, и он забросил 14 шайб. В двух последних сезонах эта цифра ниже 
10%.  
Просто не везет. Вот такой момент он упустил в последней перед возвращением 
в КХЛ в игре за "Даллас". Это седьмой матч плей-офф, "Старс" уступали со 
счетом 0:1. Шайбе вроде бы некуда деваться, но она попадает в штангу. Эта игра 
в счет 86-матчевой серии не входит, но как пример невезения Ничушкина 
годится. 
Можно вспомнить броски в штангу/ перекладину и промахи по пустым воротам. 
Генеральный менеджер "Далласа" Джим Нил за несколько недель до выкупа 
контракта Ничушкина сказал, что никогда не видел такого невезучего игрока. В 
прошлом сезоне с этим можно было бы поспорить или добавить слово 
"неготового", но в "Колорадо" моментов у Валерия действительно хватает. 
В ночь на 13 ноября у его "Колорадо" очередная игра против "Виннипега". Может, 
хотя бы в этот день самому невезучему игроку лиги с №13 немного подфартит? 

http://sport.business-gazeta.ru/article/247584 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/article/247584


 

 

Воспитанник СКА оказался никому не нужен в КХЛ. Питер 5 лет мариновал 
его в Высшей лиге (Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019) 
Грустная история Никиты Богданова.  
Самый неоднозначный обмен лета до сих пор обсуждается. Прошлой зимой СКА 
задумал забрать у "Сочи" лучшего вратаря молодежного чемпионата мира-2018 
Петра Кочеткова. В мае сделка, которую считали несправедливой и нечестной 
(южане были против, но из-за влиятельного руководства армейцев были 
бессильны), произошла. В обмен на Кочеткова питерцы отдали вратаря Никиту 
Богданова. 24-летний голкипер - воспитанник СКА, который всю карьеру провел 
в родном клубе и никогда не поднимался в команду КХЛ. Прошло полгода. 
Кочетков уже выступает сменщиком Ежова в "Витязе", потому что в Северной 
столице проиграл конкуренцию Хелльбергу и Мельничуку. А "Сочи" расторгает 
контракт с Богдановым по обоюдному согласию сторон. Примечательно, что 
Никита так и не дебютировал в КХЛ. 
Играть в сильнейшей лиге Европы дано далеко не каждому хоккеисту, который 
всю жизнь отдал спорту. Грустные истории о том, как человек шел к своей мечте 
и в итоге до нее не добрался, довольно распространены. Ими точно не удивишь. 
Вот и ситуация Богданова может показаться рядовой. Если бы дело не 
происходило в системе клуба, который не первый год маринует хоккеистов и 
губит их карьеры. В феврале этого года мы писали о том, в системе питерских 
армейцев было 13 вратарей, выступающих в командах КХЛ, МХЛ и ВХЛ. При 
этом двое, Павел Давыдюк и Евгений Хвостов, не проходили ни в одну из команд 
и чаще всего ездили на выездные серии с основой, чтобы выходить на 
тренировки с неиграющим составом. В этом году в системе СКА числится 12 
вратарей, Максим Соколов-младший в данный момент не играет - летом он 
подвергся нападению младшего брата Арсения и стал свидетелем убийства 
матери. То есть в целом ситуация с количеством хоккеистов не изменилась, и по-
прежнему голкиперы не получают столько практики, сколько достойны, а значит 
развиваются они медленнее. Вполне возможно, это и стало одной из причин, 
почему Богданов, летом оказавшись в "Сочи", сразу же разочаровал тренерский 
штаб и руководство новой комнады.  
Никиту никогда не считали будущей звездой. Он долгое время ходил в подающих 
надежды, но никак не мог выстрелить. В итоге в сезоне 2017/18 ему дали 
полноценный шанс в ВХЛ, и он по-настоящему зажег, доведя команду до финала 
Кубка Петрова. Прошлым летом им интересовались некоторые команды КХЛ, он 
мог перейти в "Витязь" (сотрудничество с Подольском у СКА тоже налажено), но 
Богданов решил остаться в родном городе. Это было самой его большой 
ошибкой. На тот момент это был его пятый сезон в Высшей лиге, к этому времени 
прогрессировать там уже сложно. С Мельничуком они играли поровну, но ставку 
делали все-таки на Алексея, который моложе.  
В "Сочи" еще на сборах быстро разочаровались в Никите. Вратарь прошел с 
командой всю предсезонку, провел один матч на сборе в Чехии, однако перед 
стартом чемпионата был отправлен в "Тамбов". О том, что его сошлют в ВХЛ, 
было ясно чуть ли не с самого начала. Говорят, что Богданов был совершенно 
не готов к нагрузкам и во время обычных ледовых тренировок у него взлетал 
пульс. В КХЛ он бы просто не потянул. Еще в августе поговаривали, что контракт 
с Богдановым будет расторгнут. Момент до последнего оттягивали, потому что 
понимали, насколько нелепо выглядит ситуация. К середине ноября в "Сочи" 
произошли другие изменения, так что летние события подзабылись, и клуб 
буднично объявил о расставании с вратарем. И глядя на статистику, в 10 матчах 
в "Тамбове" он одержал три победы, в среднем отражал 92,9% бросков при 
коэффициенте надежности 2,24, все очень логично.  



 

 

Какие будущее теперь у Богданова? СКА он явно не нужен, другим клубам КХЛ 
тоже, ему даже в Высшей лиге сейчас будет сложно найти работу. Белоруссия, 
Казахстан...? А ведь если бы российские клубы бережнее относились к своим 
воспитанникам, такого бы падения точно не случилось. Но кто теперь об этом 
вспомнит. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-sochi-rastorg-kontrakt-s-vratarem-nikitoy-
bogdanovym-kotorogo-menyali-iz-ska-na-petra-kochetkova 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Миннесоты": Капризова ждет большое давление в НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019) 
Генеральный менеджер клуба НХЛ "Миннесота Уайлд" Билл Герин поделился 
мнением о перспективах российского нападающего Кирилла Капризова в лиге. 
Форвард ЦСКА был выбран "дикарями" на драфте НХЛ в 2015 году под общим 
135-м номером. В следующем сезоне Капризов должен переехать в НХЛ. 
"Капризов твердо намерен приехать в НХЛ в следующем году. У меня нет 
сомнений в том, что он заиграет и добьется успеха.  
Его ждет новая культура, новая лига. Все будет новым, неизбежен период 
адаптации. Нам нужно собрать детали мозаики, Кирилл - одна из таких деталей. 
Однако не хочу вешать все ожидания на него, и не рассчитываю, что он сразу 
справится со всеми проблемами клуба. Это слишком много для одного человека.  
На игрока будет оказываться большое давление. Я хочу, чтобы он пришел и 
получил достаточную поддержку", - цитирует Герина The Athletic.  

https://www.championat.com/hockey/news-3898051-genmenedzher-minnesoty-
kaprizova-zhdjot-bolshoe-davlenie-v-nhl.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Волку заехали в голову. Такое прощать нельзя" (Известия (iz.ru), Москва, 
13 ноября 2019) 
Защитник "Тампы" Михаил Сергачев - о драке на матче с "Баффало", вечернем 
Стокгольме и дебюте за хоккейную сборную  
 - Удивило то, как сейчас зажигает в КХЛ клуб из вашего родного Нижнекамска 
"Нефтехимик" с девятью победами подряд?  
 - Да нет, не удивило. Мне кажется, клуб провел отличную работу по 
привлечению хороших хоккеистов и предоставлению шансов своим молодым 
игрокам, которые воспитывались в Нижнекамске. На мой взгляд, в нашем городе 
много талантливых ребят, которых нужно раскрыть. Этим "Нефтехимик" и 
занимается. Я очень рад за команду и ее молодежь, многих знаю лично. Так что 
желаю им успехов. 
 - Часть легионеров "Нефтехимик" подписал только по ходу сезона, а сама 
команда начала показывать положительный результат лишь с середины 
октября. Многие шутят, что первые полтора месяца регулярного чемпионата КХЛ 
у них был как training camp в НХЛ, когда наигрывается состав...  
 - Так у них, по-моему, всегда там training camp. В России много тренировок, игр 
меньше. Поэтому в "Динамо" вообще до сих пор с баллонами катаются. В КХЛ 
есть перерывы на Евротуры, есть время потренироваться, почему бы этим не 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-sochi-rastorg-kontrakt-s-vratarem-nikitoy-bogdanovym-kotorogo-menyali-iz-ska-na-petra-kochetkova
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-sochi-rastorg-kontrakt-s-vratarem-nikitoy-bogdanovym-kotorogo-menyali-iz-ska-na-petra-kochetkova
https://www.championat.com/hockey/news-3898051-genmenedzher-minnesoty-kaprizova-zhdjot-bolshoe-davlenie-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3898051-genmenedzher-minnesoty-kaprizova-zhdjot-bolshoe-davlenie-v-nhl.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/genmenedzher-minnesoty-ne-somnevaetsya-chto-kaprizov-zaigraet-v-nhl-1609866/
https://allhockey.ru/news/show/369766-Genmenedzher_Minnesoty_na_Kaprizova_budet_okazyvat_sya_bol_shoe_davlenie_v_NHL
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-genmenedzher-minnesoty-kaprizov-nameren-priyekhat-v-nkhl-v-sleduyushchem-godu-budet-bolshoye-davleniye


 

 

воспользоваться. Нельзя все время отдыхать. У нас в НХЛ такого нет, поэтому я 
бы вообще не сравнивал игру и тренировки в России с Северной Америкой. 
 - Весной вы впервые сыграли за национальную сборную России и ездили с ней 
на ЧМ в Братиславе. Какие впечатления?  
 - Все было классно. На высшем уровне. Тренеры мне доверяли, ребята 
помогали. Мне очень понравилось быть в команде. И играть было здорово. 
Приятно находиться в таком коллективе, где столько легенд и просто игроков, 
которые в полном порядке. 
 - Сильно ощущалась разница между маленькими североамериканскими 
площадками в НХЛ и большими европейскими "коробками" на чемпионатах 
мира?  
 - Разницы нет. На меня это не влияет. 
 - Иван Проворов в сентябре добился от "Филадельфии" крупного для защитника 
контракта - средний оклад $6,75 млн за сезон до 2025 года. Следующим летом 
истекает ваше соглашение с "Тампой". Вы намерены получить аналогичное 
повышение?  
 - Я ничего не ожидаю. Играю в хоккей. А Ваня - молодец. Заслужил такой 
контракт своей отличной игрой на команду. Я хочу сделать то же самое - хорошо 
играть за "Тампу" и заслужить такое соглашение.  

https://iz.ru/942376/aleksei-fomin/volku-zaekhali-v-golovu-takoe-proshchat-nelzia 

К заголовкам сообщений 

Разное 
Heineken выпустит лимитированную линию банок пива "Окское" с 
игроками ХК "Торпедо" (Коммерсантъ # Нижний Новгород (Приволжье).ru, 
Нижний Новгород, 12 ноября 2019) 
Пивной бренд компании Heineken "Окское" (выпускает нижегородский завод 
"Волга") и хоккейный клуб "Торпедо" подпишут соглашение о продлении 
спонсорского контракта на сезон 2019-2020. В честь этого события спонсор 
выпустит лимитированную коллекцию банок пива с изображением игроков 
команды. 
Бренд "Окское" является официальным партнером команды "Торпедо", компания 
поддерживает клуб с 2015 года. 
Напомним, в Нижегородской области меняют схему финансирования 
спортивных клубов. Согласно предлагаемым изменениям, спонсоры теперь не 
будут получать льготы по налогу на прибыль в размере, равной размеру 
оказанной команде помощи. Поддержку из бюджета спотрклубы получат, если 
выиграют конкурс правительства региона.  

http://www.kommersant.ru/doc/4155977 

К заголовкам сообщений 

На "Татнефть Арене" теперь есть KFC и Pizza Hat. Это успех для "Ак 
Барса", но ошибка для объекта? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 13 ноября 2019) 
Все могут рассориться из-за упущенного дохода. 
Перед матчем с "Авангардом", завершившимся победой "Ак Барса" (3:0), на 
"Татнефть Арене" открылся ресторан KFC. Это вторая точка питания, 
открывшаяся на арене за месяц, - в октябре начала работу пиццерия Pizza Hat. 
Оба ресторана "Ак Барс" организовал с холдингом "АмРест", который по 
франшизе развивает сети KFC и Pizza Hat в России. Сами они принадлежат 
международному конгломерату "Ям Брендс". "АмРест" работает с казанским 

https://iz.ru/942376/aleksei-fomin/volku-zaekhali-v-golovu-takoe-proshchat-nelzia
http://www.kommersant.ru/doc/4155977


 

 

клубом с 2013-го года, но раньше спонсорские активации ограничивались только 
розыгрышем сертификатов во время матчей, а также рекламными буклетами в 
ресторанах Казани.  
В стратегическом плане развитие сотрудничества с "АмРест" может повлиять на 
отношения клуба со стадионом. KFC и Pizza Hat - первые арендаторы в истории 
"Татнефть Арены". Ранее объект организовывал питание сам, а также получал 
доход с продаж продукции. 
ИНИЦИАТОРОМ БЫЛ "АМРЕСТ", НО ПОМОГЛА НАСТОЙЧИВОСТЬ КЛУБА  
В "Ак Барсе" сообщили, что проект по открытию новых точек питания появился 
перед началом сезона. Представители клуба отметили, что помимо 
коммерческой выгоды, казанцы пытаются разнообразить досуг своих 
болельщиков. 
"Клуб заботится о своих болельщиках и ежедневно совместно с "Татнефть 
Ареной" стремится улучшать сервис обслуживания. Болельщик всегда достоин 
получать только качественное питание и высокие стандарты наших партнеров 
отвечают нашим ожиданиям. Дополнительно "Ак Барс" совместно с такими 
мировыми брендами, как Pizza Hat и KFC, реализует свой коммерческий 
потенциал", - говорится в заявлении клуба. 
В клубе не сообщили, сколько команда зарабатывает на партнерстве с 
"АмРестом", но эту сумму назвали существенной. С одной стороны,, который 
никак не связан "Татнефтью" и вообще базируется в Санкт-Петербурге, можно 
назвать успехом.  
С другой, все это намекает на возможные разногласия между руководствами "Ак 
Барса" и "Татнефть Арены". В прошлом сезоне клуб был недоволен качеством 
льда, а в нынешнем из-за недопонимания команда в декабре проведет два матча 
во Дворце спорта. Информация о накладке с шоу Цирка дю Солей появилась 
примерно в одно время с активными переговорами с "АмРест", так что можно 
предположить, что таким образом "Ак Барс" решил ответить арене за 
предоставленные неудобства. 
К тому же, судя по всему, "Ак Барс" не был полностью удовлетворен качеством 
и разнообразием еды, которую можно купить на "Татнефть Арене". Инициатором 
появления KFC и Pizza Hat во дворце был "АмРест", однако, ничего бы не 
произошло, если бы настойчивость клуба. В пресс-службе "Ак Барса" отметили, 
что решение об открытии пиццерии и ресторана было принято всего за месяц.  
АРЕНА ПОЛУЧАЕТ АРЕНДНУЮ ПЛАТУ С ТОЧЕК, НА КОТОРЫХ МОГЛА САМА 
ЗАРАБОТАТЬ  
В беседе с корреспондентом "БИЗНЕС Online" представитель "АмРеста" 
отметил, что за обе точки компания платит аренду. Ранее на "Татнефть Арене" 
никогда не было арендаторов - всеми точками питания заведовала сам объект.  
Выпечку на своих площадках работники арены изготавливают прямо во дворце, 
а потом продавают в фойе. Все оборудование дворец либо закупает, либо 
арендует на длительный срок. Ресторан "Айсберг", расположенный на 
последнем этаже дворца, несмотря на разные юридические организации, также 
связан с руководством арены.  
То же самое касается и "островков" с мороженным и вареной кукурузой. 
"Татнефть Арена" находит подрядчиков, которые поставляют продукцию, после 
чего самостоятельно реализовывает ее во время матчей. Холодильное 
оборудование дворец также арендует. 
Партнерства с "АмРестом" отличается в одном моменте. Если раньше весь 
доход от продажи еды доставались арене, то сейчас она получает только 
арендную плату. Деньги с пиццы, бургеров и баскетов с куриными крыльями 
уходят в "АмРест". 



 

 

Получается, на месте, где сейчас расположены KFC и Pizza Hat, "Татнефть 
Арена" могла организовать собственные точки для питания. Можно сказать, что 
"Ак Барс", договорившись с "АмРестом" об открытии ресторанов, косвенно 
лишил дворец дополнительного заработка. 
Безусловно, если бы на этом месте "Татнефть Арена" открыла типичный для 
себя фуд-корт, каких по периметру несколько десятков, то никакой выгоды от 
новых точек для себя не получила. Однако в перспективе руководство дворца 
могло бы создать уникальный продукт, как те же баскеты с крыльями у KFC, 
который мог бы разнообразить меню, и как следствие увеличить доход от 
кейтеринга.  
РЕСТОРАН KFC "ПОСТРОИЛИ" ЗА НЕДЕЛЮ В САМОМ УДОБНОМ МЕСТЕ НА 
АРЕНЕ  
Для "АмРест" выход на "Татнефть Арену" - это не только коммерческий проект, 
но и имиджевый. Теперь в Казани работают 15 ресторанов KFC и четыре 
пиццерии Pizza Hat.  
Ресторан KFC находится у одного из лучших мест на арене - у центрального 
входа. Правда, площадь точки очень маленькая, в два-три раза меньше, чем 
фуд-корты самой "Татнефть Арены". Раньше на этом месте стояла камера 
хранения, которой практически никто не пользовал. Pizza Hat расположена у 
шестого сектора.  
Ремонтные работы на этой точке начались в начале ноября - здесь не было ни 
проводки, ни водоснабжения, только пустое пространство. Фактически, ресторан 
с нуля возвели за неделю и полностью за свой счет. Первоначально 
планировалось, что пиццерия и ресторан откроются одновременно - в первой 
половине октября, но из-за сложности работ открытие KFC отложили на месяц.  
На "Татнефть Арене" установлено только подогревочное оборудование и 
холодильники. Курьеры провозят еду из ресторанов в ближайших торговых 
центрах. Согласно условиям договора, ни у Pizza Hat, ни у KFC нет эксклюзивного 
права на продажу какой-либо продукции. То есть, если "Татнефть Арена" 
захочет, то также сможет на своих точках продавать куриные бургеры и баскеты 
с ножками. 
Ассортимент у этих ресторанов меньше, чем у расположенных в городе из-за 
маленькой площади помещения. Однако цены такие же. Представитель 
"АмРеста" отметил, обе точки работают в тестовом режиме, сейчас компания 
оценивает их коммерческий потенциал. Но если в конце сезона оба ресторана 
покажут хороший результат, то компания будет задумываться об увеличении 
ассортимента и переезде на новую, более просторную точку на арене.  
Во время матчей точка KFC пользовалась большой популярностью у зрителей - 
очереди на ней были длиннее, чем у обычных фуд-кордов. У Pizza Hat народу 
было чуть меньше, однако на этом сказалось местоположение пиццерии.  
Позицию "Ак Барса" можно понять, как и позицию "Татнефть Арены", и в данный 
момент все стороны вроде бы как довольны. Однако клуб может стратегически 
ошибиться, пустив во дворец стороннюю компанию. И за KFC и Pizza Hat могут 
последовать новые арендаторы. Это, безусловно, увеличит разнообразие 
продукции во врем матчей, но неизменно приведет к новым конфликтам между 
"Ак Барсом" и "Татнефть Ареной".  

http://sport.business-gazeta.ru/article/247619 
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Канадский вратарь сравнил жизнь в России со сроком в тюрьме: 
"Выдержал 6 недель. Думал, не выживу" (Sport24.ru, Москва, 12 ноября 
2019) 
Бывший вратарь ряда клубов НХЛ Джейми Маклеллан, подравшийся на 
тренировке во время выступлений за "Миннесоту" с нынешним президентом 
"Авангарда" Максимом Сушинским, рассказал, как его в 2007 году пригласил 
магнитогорский "Металлург". Это было еще до создания КХЛ, сильнейшей 
российской хоккейной лигой тогда была Суперлига. "Магнитка" на тот момент 
была действующим чемпионом России.  
"Летом 2007-го агент предложил мне вариант с Магнитогорском. Я посмотрел в 
гугле - это пятый город мира по уровню загрязненности. Но деньги были такими, 
что нельзя было отказаться. Четыре тысячи долларов за победу, огромная 
зарплата, бонусы за матчи на ноль, две недели отдыха по ходу сезона, пять 
перелетов первым классом из США. Чудесный контракт. Но мне нужно было жить 
в России, и в моей голове это звучало, как шесть месяцев в тюрьме. Я 
продержался шесть недель. 
Я позвонил Фредди Брэтуйету, который уже несколько лет играл в России. Он 
пошутил: "Джейми, я маленький, толстый и черный, и смог выжить здесь. Все 
будет хорошо". Ему очень нравилось в России, и он настроил меня на то, что все 
будет в порядке. Я выдохнул. Больше всего я боялся, что в России мне не 
заплатят, так как таких историй было очень много, и я сразу сказал клубу, что не 
прилечу к ним, если не получу подъемные. Фредди еще повторял мне, что 
бояться не стоит, но нужно помнить, что Россия для иностранцев как Дикий 
Запад", - цитирует Маклеллана телеграм канал Эпицентр.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-kanadskiy-vratar-sravnil-zhizn-v-rossii-so-
srokom-v-tyurme-vyderzhal-6-nedel-dumal-ne-vyzhivu 

Похожие сообщения (5): 

• Чемпионат.com, Москва, 12 ноября 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 12 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

23 ноября пройдет дружеский хоккейный матч между командами блогеров 
и звезд (Sport24.ru, Москва, 12 ноября 2019) 
23 ноября в ледовом дворце "Арктика" состоится дружеский матч, в котором 
встретятся команда блогеров и команда звезд. В игре примут участие, в 
частности, Станислав Ярушин, Евгений Плющенко, Александр Мостовой, 
Наталья Кларк, Денис Казанский, а также другие, не менее известные личности. 
Вся концепция мероприятия сформирована по типу "Матча звезд", в котором 
будут присутствовать и развлекательные элементы - "Мастер-шоу", а также 
полноценный матч, который будет продолжаться 3 периода. Болельщики смогут 
лично пообщаться с блогерами и звездами. Для каждого пришедшего 
приготовлена развлекательная программа и подарки.  
Одними из приглашенных звезд станут профессиональные хоккеисты, играющие 
в КХЛ. Их имена организаторы пока держат в секрете. Игроки займут 
комментаторскую кабину вместе с профессиональным журналистом и будут 
давать свою оценку происходящему на льду. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-23-noyabrya-proydet-druzheskiy-
khokkeynyy-match-mezhdu-komandami-blogerov-i-zvezdК заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-kanadskiy-vratar-sravnil-zhizn-v-rossii-so-srokom-v-tyurme-vyderzhal-6-nedel-dumal-ne-vyzhivu
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-kanadskiy-vratar-sravnil-zhizn-v-rossii-so-srokom-v-tyurme-vyderzhal-6-nedel-dumal-ne-vyzhivu
https://www.championat.com/hockey/news-3897983-eks-vratar-metallurga-sravnil-zhizn-v-rossii-s-tjurmoj.html
https://www.pressball.by/news/hockey/342289
https://allhockey.ru/news/show/369755-Maklellan_proderzhalsya_shest_nedel_v_Rossii_Dumal_ne_vyzhivu
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-23-noyabrya-proydet-druzheskiy-khokkeynyy-match-mezhdu-komandami-blogerov-i-zvezd
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-12-23-noyabrya-proydet-druzheskiy-khokkeynyy-match-mezhdu-komandami-blogerov-i-zvezd

